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Часть 7. Сообщения от 5 -27 августа 2011г.

   Белый Кит от Августа 05, 2011, 01:12:13 pm

Донская спортсменка дала «Комсомолке» свое первое интервью после того, как она попала в больницу с диагнозом 
«переутомление» 

Евгений НЕСЫН — 05.08.2011 

Три дня назад Юлия Ефимова прилетела в Ростов с чемпионата мира по плаванию. Но в аэропорту донской столицы она 
почувствовала себя плохо и ее увезли на «Скорой» в больницу. Врачи поставили серебряной призерке мирового 
первенства диагноз «переутомление», отправив отдыхать. Спортсменке пришлось задержаться на несколько дней в 
донской столице, чтобы побыть под наблюдением врачей. Она настолько сильно ослабла, что ее не отпускали в родной 
Волгодонск. Корреспондент «КП» встретился с Ефимовой в отеле, где она отсыпалась и отдыхала все эти дни. 
Спустившись из своего номера, 19-летняя спортсменка скромно сказала: «Здравствуйте!». Юля выглядела бодрой и 
свежей, будто и не было происшествия в аэропорту.

http://www.russwimming.ru/data/statyi/Kp_05082011

  @LE}{@NDER от Августа 05, 2011, 01:36:21 pm
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Такое могло быть от перелета. В последний раз когда летал пол года назад, неделю отходняк был от перелета, до этого 
никогда подобного не было. Других причин объясняющих такое состояние не было.

  parent от Августа 05, 2011, 05:15:39 pm

http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post178216348/comments

Сальников был моим любимым пловцом ... 
Мне трудно об этом рассуждать - не так уж часто мы пересекались с пловцами. Очень спокойным был - как все стайеры, 
абсолютно бесконфликтным. Большая трудяга. Мне приходилось слышать, что он был совершенно неприспособлен к 
самостоятельному принятию решений, но на этот случай там и тренер рядом всегда был, а потом жена Марина. Хотя я, 
например, не очень верю, что четырехкратным олимпийским чемпионом может стать человек, не умеющий принимать 
решения.
Все что было после спорта - как-то очень невнятно. Сейчас сильно забронзовел. С чего - мне, например, совершенно 
непонятно. 
На самом деле очень грустная картина, когда великий некогда человек совершенно перестает отдавать себе отчет в том, 
что его спортивное величие закончилось четверть века назад, а никакое другое так и не наступило..



Я могу, кстати, дополнительно пояснить свое отношение к происходящему, которое так не нравится федерации плавания. 
У меня папу сняли с должности главного тренера в свое время за "крайне неудачное выступление на чемпионате мира-
1982 в Эквадоре".
Он и сам, кстати, считал то выступление крайне неудачным - тоже много факторов сошлось, включая размещение близ 
военной базы, где каждые 15 минут военные реактивные самолеты садились и взлетали. 
Но не в этом суть вообще-то. Вот те результаты
Мужчины. 400 м в/с. Сальников (1), Семенов (2)
1500 м в/с. Сальников (1), Семенов (2)
100 м н/с. Шеметов (3)
200 м брасс. Жулпа (2)
200 батт. Фесенко (2)
200 м комплекс. Сидоренко (1)
400 м комплекс. Фесенко (3)
Эстафета 4х100 в/с. СССР (2)
Эстафета 4х200 в/с. СССР (2)
Эстафета 4х100 комбинированная. СССР (2)
Женщины. 200 м брасс. Варганова (1)
Эстафета 4х100 комбинированная. СССР (3)

  parent от Августа 05, 2011, 05:23:41 pm

Кущенко чистый управленец ничего в биатлоне не понимает, Сальников 4 кратный олимпийский чемпион всю жизнь 
провел в плавании... По моему ситуация прямо противоположна биатлону. 
Дело вообще не в том.Судя по результатам Шанхая,Сальников тоже ничего не понимает в плавании.Дело в понимании 
того,как достичь цели.А Кущенко,Сальников...не важно.Классическая фраза Арриго Сакки о тренерах,которые не играли 
в футбол никогда или не играли в футбол на высоком уровне:"Не понимаю,почему для того,чтобы стать хорошим 
жокеем,перед этим обязательно нужно быть лошадью?!"

оттуда же..из Вайцеховской

  Белый Кит от Августа 05, 2011, 05:26:03 pm

Цитата: parent от Августа 05, 2011, 05:15:39 pm
У меня папу сняли с должности главного тренера в свое время за "крайне неудачное выступление на чемпионате мира-1982 в 
Эквадоре". Он и сам, кстати, считал то выступление крайне неудачным . Вот те результаты
Мужчины. 400 м в/с. Сальников (1), Семенов (2)
1500 м в/с. Сальников (1), Семенов (2)
100 м н/с. Шеметов (3)
200 м брасс. Жулпа (2)
200 батт. Фесенко (2)
200 м комплекс. Сидоренко (1)
400 м комплекс. Фесенко (3)
Эстафета 4х100 в/с. СССР (2)
Эстафета 4х200 в/с. СССР (2)
Эстафета 4х100 комбинированная. СССР (2)
Женщины. 200 м брасс. Варганова (1)
Эстафета 4х100 комбинированная. СССР (3)

да уж, по сравнению с нынешними результатами это "крайне неудачное выступление" выглядит, как победная реляция!

  parent от Августа 05, 2011, 05:34:17 pm

Вот его (Воронцова) послужной список:
В 1979-1992 годах подготовил семь чемпионов СССР, более 30-и призеров чемпионатов СССР, участников чемпионатов 
Европы и мира, Кубка мира, Универсиад и Олимпийских игр по плаванию. В 1993-1995 годах - главный тренер по 
плаванию Национального спортивного совета Малайзии по Куала-Лумпуру. В 1996-1998 годах - директор молодежных 



программ и главный тренер Aquatic Performance Swimming Club в Сингапуре. В 1999-2008 годах - сотрудник Федерации 
любительского плавания Великобритании, тренер сборной Великобритании по плаванию. На чемпионатах мира в 
короткой воде 1999, 2000 и 2002 годов - главный тренер сборной Великобритании. 

Автор более 100 книг, статей, учебных программ, опубликованных в СССР, России, США, Австралии, Германии, 
Испании, Финляндии, Франции и других странах. Автор двух глав в Энциклопедии спортивной биомеханики 
Международного олимпийского комитета - по гидродинамике и биомеханике плавания. 

Самые известные воспитанники: Сергей Коротаев, Ирина Аксенова, Ирина Анисимова, Ирина Лысова, Сергей Поспелов,
Светлана Курникова, Наталия Покас (все - СССР), Сиа Вай Йен (Малайзия), Эрнест Тео (Сингапур), Джанне Шаффер 
(Германия), Стефано Разето (Бельгия), Джайме Кинг, Робин Фрэнсис, Алан Бирчер (марафонское плавание), Штефани 
Биллер, Элиспет Тэйлор, Лорна Тонкс, Стэйси Тадд, Дэвид Бартлетт, Симон Смит (все - Великобритания).

Исходное сообщение Arat_Araev 
Самые известные воспитанники: Сергей Коротаев, Ирина Аксенова, Ирина Анисимова, Ирина Лысова, Сергей Поспелов,
Светлана Курникова, Наталия Покас (все - СССР) 

вот именно - ссср... другая страна, другие условия... другая жизнь, в конце концов...

Исходное сообщение Arat_Araev 
Сиа Вай Йен (Малайзия), Эрнест Тео (Сингапур), Джанне Шаффер (Германия), Стефано Разето (Бельгия), Джайме Кинг, 
Робин Фрэнсис, Алан Бирчер (марафонское плавание), Штефани Биллер, Элиспет Тэйлор, Лорна Тонкс, Стэйси Тадд, 
Дэвид Бартлетт, Симон Смит (все - Великобритания). 

ок... не смотря на то, что ни одно из етих замечательных имен не известно междуународному плавательному сообществу 
в качестве звезд и рекордсменов, а поисковики выдают эти имена только в различных вариациях биографических ссылок 
и вью г-на ворнцова - все же посмотрим на сайте фина в результатах международных соревнований, начиная с 1993 
года... готовы? поехали:

Сиа Вай Йен - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Эрнест Тео (Куи Лим Эрнест Тео) - чм 2007, 50 м в/с, не попал в п/ф... и все...
Джанне Шаффер - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Стефано Разето - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Джайме Кинг - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Робин Фрэнсис - чм кв 2007, 400 м комплекс, серебро; че того же года 400 м комплекс, серебро (воронцов был тренером 
до того как - до 2003)...
Алан Бирчер - чм ов 2004, серебро (воронцов тренер после того как 2005, 2006)...
Штефани Биллер - че 2006, ов, серебро; гранпри 2006 ов серебро (воронцов тренер до того как 2005)... и она из германии,
кстати...
Элиспет Тэйлор - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Лорна Тонкс - че кв 2006, 100 м брасс, 8 место... и все...
Стэйси Тадд - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Дэвид Бартлетт - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...
Симон Смит - ни в финалах, ни в призах, ни в отборах... и все...

  parent от Августа 05, 2011, 05:38:04 pm

Исходное сообщение Михаил_Маслов 
"Беда в том, что главного тренера не принимают всерьез те, кто его назначал".

Елена Сергеевна, здесь имеется в виду Сальников? И/или кто-то другой? И, на Ваш взгляд, готовы ли эти люди сменить 
главного тренера за год до Олимпиады? 
Я делаю очень простой вывод: если первый вице-президент позволяет себе орать на спортсменов и тренеров 
непечатными формулировками в присутствии главного тренера, а тот стоит в сторонке, словно это не его команда и не он 
за нее отвечает, это более чем красноречиво говорит о том, о чем я написала. И это - всего лишь один пример.
По второму вопросу - я пока вообще не вижу, что они на что-то способны. Карьера Авдиенко, как главного тренера, мне 
известна достаточно хорошо. В частности как он вообще не поехал на ЧМ в Перт, просчитав, что там будет конкретная 
Ж, а на ЧМ-2002 в Москве просто бросил команду.



  parent от Августа 05, 2011, 05:40:39 pm

Особенно радует пассаж "Ефимова должна была..." - а то, что Ефимова наела себе матчасть до такой степени, что, как 
выразился один из тренеров, "хоть сало ножом срезай"?
Я очень люблю Юлю, она очень талантливая девочка и биться умеет, как не умеют российские парни, но когда твои 
основные соперницы поджарые, как молодые собаки, а на тебя все лица мужского пола языком плотоядно цокают - это не
самый рациональный путь к тому, чтобы выиграть. Вайцеховская...

  пит от Августа 05, 2011, 05:42:28 pm

Вайцеховский до 84 года возглавлял сборную 
странно поэтому читать про 82 год и его отстранение
Так же странно читать что кто то признал выступление на ЧМ 82  неудачным
что то мне кажется что это преувеличение

  Белый Кит от Августа 05, 2011, 05:47:06 pm

Самое неприятное в другом – лежащие на поверхности тренерские ошибки в подготовке к 
чемпионату, о которых говорят спортсмены, как раз находились в компетенции главного тренера.
так об этом и речь... что главный тренер сборной россии по плаванию три года занимался всем, 
кроме своих непосредственных обязанностей... и ето, наверное, и есть первопричина современного 
состояния той сборной...

  parent от Августа 05, 2011, 05:47:09 pm

Цитата: пит от Августа 05, 2011, 05:42:28 pm
Вайцеховский до 84 года возглавлял сборную 
странно поэтому читать про 82 год и его отстранение
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это пишет ЕГО ДОЧЬ...ОЧ на всякий случай... она,думаю,больше в теме, когда РЕАЛЬНО, а  не на бумаге отстранили 
отца

  parent от Августа 05, 2011, 05:47:53 pm

По словам Мутко, в России всего четыре тысячи бассейнов, а в США таких спортивных сооружений "миллионы".

Доставил, нечего сказать. Наверно, в Америке он все "приусадебные" бассейны посчитал. Таких да, миллионы 
наберуться. 

Министр подчеркнул, что в 2010 году в России построили семь бассейнов для вузов, а в 2011 году - еще 17. По словам 
министра, этот темп "нужно увеличивать"

1 млн/17 = 58 823 года. Нормуль.
Ах, да. Я же забыл - темп надо увеличивать, что в переводе с бюрократического на русский означет : "ВВ, денег дай. 
Схема обычная".

  parent от Августа 05, 2011, 05:51:05 pm

13.06.2011   ОКР планирует изучить возможность применения газовых смесей в подготовке спортсменов



Исполнительный директор Олимпийского комитета России (ОКР) Марат Бариев заявил, что в ближайшее время будет 
исследована возможность применения газовых смесей для достижения лучших результатов россиянами в большом 
спорте.
 
«На прошлой неделе я провел совещание, на котором обсуждалось применение газовых смесей – кислородно-гелиевой и 
кислородно-ксеноновой – в спорте высших достижений.
 
На нем было принято решение создать рабочую группу. Основными ее задачами станут исследование действия газовых 
смесей на результаты спортсменов и формирование технического задания по их использованию в спорте высших 
достижений. Состав рабочей группы должен быть сформирован до 25 июня», – приводит слова Бариева «Весь спорт».

Как-то обратили внимание на себя слова Сальникова про повышенное содержание кислорода, после того как стало плохо 
Фесикову. У Ефимовой вот проблема. А вот не связано ли это с чем-то таким...

все с блога Вайцеховской

  vellena от Августа 05, 2011, 05:52:42 pm

То есть поверить мне на слово вы отказываетесь категорически? Ну-ну...
http://www.velena.ru/swimming/SW_1987.html

  пит от Августа 05, 2011, 06:08:48 pm

Цитата: vellena от Августа 05, 2011, 05:52:42 pm
То есть поверить мне на слово вы отказываетесь категорически? Ну-ну...
http://www.velena.ru/swimming/SW_1987.html

нет что вы ,я ничего не утверждаю, тем паче категорически .
просто был всего лишь один чемп до того  78 а 82 был второй по счету
Так вот 82 был гораздо удачнее первого 
И вообще выступление пловцов было феерическим если сравнивать с 70-ми 
Например ОИ 76 или ОИ 72
мне очень сложно понять логику тогдашних функционеров которые определили это выступление как неудачное.Оно было
объективно лучшим за всю историю выступления сов пловцоыв на ЧМ и на Олимпиадах
ОИ 80 не в счет по понятным причинам
Они что там идиоты были?

  vellena от Августа 05, 2011, 06:14:54 pm

Я отвечала на этот вопрос в блоге. Этот чемп был после Игр в Москве. Поэтому в плане было 8 золотых. А вышло 4. 
Помимо этого в самой команде, которая стала весьма золотоносной, наметилась очень серьезная оппозиция из двух 
ближайших соратников (один из которых сейчас после двух инсультов очень болен, а второй вполне себе здоров и весьма 
упитан), которые прилагали множество усилий, чтобы убедить и руководство и команду, что Вайц уже не тот, и что 
вообще они лучше знают, как добиваться результата. Плюс - характер отца. Когда ему было сказано верхним начальством
"Не пора ли проверить, такой ли уж вы незаменимый?" Он встал и сказал: "Вот с завтрашнего утра и проверьте..." Очень 
простая история, короче. )
И кстати "до того" был не один чемп, а три. Белград в 1973 и Кали в 1975-м

  пит от Августа 05, 2011, 06:24:09 pm

Цитата: vellena от Августа 05, 2011, 06:14:54 pm
Я отвечала на этот вопрос в блоге. Этот чемп был после Игр в Москве. Поэтому в плане было 8 золотых. А вышло 4. Помимо этого в 
самой команде, которая стала весьма золотоносной, наметилась очень серьезная оппозиция из двух ближайших соратников (один из 
которых сейчас после двух инсультов очень болен, а второй вполне себе здоров и весьма упитан), которые прилагали множество 



усилий, чтобы убедить и руководство и команду, что Вайц уже не тот, и что вообще они лучше знают, как добиваться результата. Плюс
- характер отца. Когда ему было сказано верхним начальством "Не пора ли проверить, такой ли уж вы незаменимый?" Он встал и 
сказал: "Вот с завтрашнего утра и проверьте..." Очень простая история, короче. )
И кстати "до того" был не один чемп, а три. Белград в 1973 и Кали в 1975-м

справедливое уточнение про белград и кали 
однако все равно это было абсолютно лучшее выступление советских пловцов за всю историю 
а то что ровнять стали по ОИ где не было амеров
Это верх маразма 
С уважением к вам Елена 
Я не хотел вас ни задеть ни обидеть

  Белый Кит от Августа 05, 2011, 06:27:58 pm

и ещё - чтобы понять , что такое "ГЛАВНЫЙ  тренер" , советую посмотреть фильм "Золотые рыбки" . 
Не в части проблем с допингом - а в той, где Варганова рассказывает о сборах ( под руководством Вайцеховского). И с 
каким уважением она о нем говорит - хотя "нравы" и порядки при Вайцеховском в сборной были весьма жесткие и 
спартанские.

и сравните это с нынешними тоном высказываний в адрес ГлТ

  vellena от Августа 05, 2011, 06:29:41 pm

На самом деле это не верх маразма. В то же самое время в США проводились соревнования - ну, как у нас Дружба в 1984-
м. Альтернативные, типа. И результаты наших выигравших в Москве ребят были выше, чем у американцев. Не скажу 
сейчас в каком количестве финалов, но оч хорошо помню, что это было дополнительным поводом для ликования 
тренерского штаба.
Если интересно, кстати, посмотрите вот этот материал http://www.velena.ru/swimming/SW_2000.html

  parent от Августа 05, 2011, 06:36:29 pm

Цитата: vellena от Августа 05, 2011, 06:29:41 pm
На самом деле это не верх маразма. В то же самое время в США проводились соревнования - ну, как у нас Дружба в 1984-м. 
Альтернативные, типа. И результаты наших выигравших в Москве ребят были выше, чем у американцев. Не скажу сейчас в каком 
количестве финалов, но оч хорошо помню, что это было дополнительным поводом для ликования тренерского штаба.
Если интересно, кстати, посмотрите вот этот материал http://www.velena.ru/swimming/SW_2000.html

Ваши материалы(не только про плавание) детям распечатываем и читать даем..про характер.про борьбу...

  vellena от Августа 05, 2011, 06:39:40 pm

*засмущалась и удрала* А в блог заходите - у нас там бывает вполне неплохо и любопытно )))

  al.zhu от Августа 05, 2011, 08:40:33 pm

Цитата: parent от Августа 05, 2011, 05:40:39 pm
Особенно радует пассаж "Ефимова должна была..." - а то, что Ефимова наела себе матчасть до такой степени, что, как выразился один 
из тренеров, "хоть сало ножом срезай"?



... Вайцеховская...

Зачем читать такое буээ? Лучше читать из http://www.russwimming.ru/data/statyi/Kp_05082011

- Как у вас складываются отношения с американками во время тренировок?
- В США очень дружелюбны и во многом помогали мне. В Америке каждый друг другу помогает 
постоянно, исправляют какие-то ошибки. Случись такое в России, сразу же начнется ссора: «Да что 
ты мне исправляешь что-то?». Там все воспринимается абсолютно спокойно. 

- А к вам подходили за советом?
- Ко мне однажды подошла девочка и просила посмотреть ее брасс. Говорит: «Ну пожалуйста-
пожалуйста, посмотри мой брасс, исправь мне что-нибудь!». Ну я посмотрела, исправила. Я сама и 
не тренер, но дала ей подсказки.

- Вам чем-то в США помогали?
- Джессика Харди (обошла Юлию Ефимову на дистанции 50 метров брассом, став первой - 
прим.ред.) научила меня правильно делать старт. Однажды просто подошла ко мне на тренировке и 
сказала: «Зачем ты так делаешь старт? Делай вот так, как я тебе покажу сейчас! Так будет быстрее!». 

- И где же вы теперь планируете работать дальше?
- Я продолжу свою работу в Америке с тренером Дэвидом Сало, поскольку мне там теперь очень 
нравится, что важно для меня. И хочу вплоть до Олимпиады 2012 года в Лондоне тренироваться 
именно там в США. 

и делать правильные выводы

  @LE}{@NDER от Августа 05, 2011, 08:42:48 pm

Цитата: al.zhu от Августа 05, 2011, 08:40:33 pm
Цитата: parent от Августа 05, 2011, 05:40:39 pm
Особенно радует пассаж "Ефимова должна была..." - а то, что Ефимова наела себе матчасть до такой степени, что, как выразился один 
из тренеров, "хоть сало ножом срезай"?
... Вайцеховская...

Зачем читать такое буээ? Лучше читать из http://www.russwimming.ru/data/statyi/Kp_05082011

- Как у вас складываются отношения с американками во время тренировок?
- В США очень дружелюбны и во многом помогали мне. В Америке каждый друг другу помогает постоянно, исправляют какие-то 
ошибки. Случись такое в России, сразу же начнется ссора: «Да что ты мне исправляешь что-то?». Там все воспринимается абсолютно 
спокойно. 

- А к вам подходили за советом?
- Ко мне однажды подошла девочка и просила посмотреть ее брасс. Говорит: «Ну пожалуйста-пожалуйста, посмотри мой брасс, 
исправь мне что-нибудь!». Ну я посмотрела, исправила. Я сама и не тренер, но дала ей подсказки.

- Вам чем-то в США помогали?
- Джессика Харди (обошла Юлию Ефимову на дистанции 50 метров брассом, став первой - прим.ред.) научила меня правильно делать 
старт. Однажды просто подошла ко мне на тренировке и сказала: «Зачем ты так делаешь старт? Делай вот так, как я тебе покажу 
сейчас! Так будет быстрее!». 

- И где же вы теперь планируете работать дальше?
- Я продолжу свою работу в Америке с тренером Дэвидом Сало, поскольку мне там теперь очень нравится, что важно для меня. И хочу
вплоть до Олимпиады 2012 года в Лондоне тренироваться именно там в США. 

и делать правильные выводы

Угу, что же тогда можно с Силвы срезать??!  :(



  Январь от Августа 06, 2011, 01:52:28 am

Цитата: Jinna от Августа 03, 2011, 08:15:57 am
Уажаемые участники форума! живу в Волгограде.Хочу поделиться своим мнением, прочитав ваши высказывания по поводу 
совмещения гос. поста и частного бизнеса. Никто из вас не задавал вопрос почему центр фед. плавания решили строить в Ростове? 
Почему не в Пензе например или в Самаре? Да потому, что кто-то пролабировал этот интерес в Москве, а никак не Авдиенко в пользу 
Волгограда. В клубе Волга занимаются талантливейшие пловцы со всей страны и для всех созданы хорошие условия, и что 
государство выделяет сумасшедшие деньги на них? нет! 
А.В.Б честь и хвала только за то, что не позволяет исчезнуть плаванию в провинции, а то бы давно всем пришлось бы ехать в Москву 
или в Питер.

  Январь от Августа 06, 2011, 02:04:32 am

А истина есть: "честь и хвала" Авдиенко только за то что за счёт всей страны не позволяет исчезнуть плаванию в клубе 
"Волга".
Деньги, кроме государственных, иногда бывают другими, например, спонсорскими.

  parent от Августа 14, 2011, 10:33:41 am

Цитата: Al от Августа 03, 2011, 07:54:36 am
Да и основные проблемы в сборной теперь вроде не в деньгах, а в психологии.

Почему, например, собрание команды превратилось в "поход к зубному врачу"?
Этот поход вроде бы нужен, важен, и все ходят туда, чтобы потерпеть
полчасика.

пока мы с вами предсказуемо млели от предсказуемого же, но от этого не менее невероятного выступления Елены 
Исинбаевой в Пекине-2008, Америка жалела серебряную медалистку Дженнифер Стучински и страшно негодовала. Но 
не Елена была предметом негодования Америки (чего уж тут, планка рассудила), не мы с вами (Америке не очень 
интересно, отчего и почему мы млеем) и уж тем более не сама Стучински. Великая спортивная держава бушевала от 
возмущения, увидев на телеэкранах, как тренер Рик Сур вовсю распекает свою подопечную. "Чего это он! - негодовала 
Америка. - Зачем орать на девушку, которая если и проиграла, то величайшей прыгунье всех времен и народов?"

  Белый Кит от Августа 16, 2011, 01:27:53 pm

Цитата: Sibur от Августа 03, 2011, 05:21:28 pm
Цитата: truba от Августа 03, 2011, 04:51:25 pm
Цитата: Solnyshko от Августа 03, 2011, 04:12:04 pm
Цитировать
Будут больше ставить палки в колеса при приеме в команду - больше русских спортсменов будут выступать под другими флагами.
точно.  а потом будут интересоваться простые обыватели, которые увидят русские имя и фамилию с флагом др страны, а как же так.
Угу, а большие спортивные начальники рассуждать о натурализации иностранцев:
"Валентин Маслаков: «В нынешних условиях натурализация спринтеров – идеальный вариант»"
http://www.sports.ru/others/athletics/113954259.html
И начнется как в футболе: в 2020 году пригласят, например, Фелпса... А вообще, мне даже представить трудно: аборигены какой 
страны могут натурализоваться для нашего плавательного спринта ??? Или чиновники начнут селекцию среди русских, оставшихся 
заграницей России ??? Лучше бы начали тщательнее относится к поиску спринтеров в дальнем Замосковье, а при нахождении юных и 
молодых аккуратнее относились бы к их здоровью....

ну что - накаркали!
Началось : 
Союз конькобежцев России (СКР) и Министерство спорта, туризма и молодежной политики РФ 
обратились в Комиссию по вопросам гражданства при президенте РФ о предоставлении 
российского гражданства выдающемуся корейскому спортсмену Ан Хен Су, трехкратному 



олимпийскому чемпиону и пятикратному абсолютному чемпиону мира по шорт-треку Об этом 
сообщил президент СКР Алексей Кравцов.
http://sport.rbc.ru/winter/article/16/08/2011/346132.shtml 

  Вячеслав Дрейдин от Августа 16, 2011, 03:26:22 pm

актуальная тема... и китайцам-корейцам нужно расширится... и РФ получить готовых спортсменов...
Тля...правильно - зачем детей готовить... зачем тренеры и селекция...- оп и готовый...

  Энергия от Августа 19, 2011, 02:01:45 pm

Оказание медицинской помощи члену российской сборной Анастасии Чаун в ФГУ "Федеральный медицинский 
биофизический центр имени А.И. Бурназяна" не было выполнено в полном объеме. Об этом сообщила Федеральная 
служба по надзору в сфере здравоохранения и социального развития в документе, составленном по итогам проверки 
качества оказания медицинской помощи, информирует РИА "Новости".

Чаун не смогла поехать на чемпионат мира по водным видам спорта в Шанхае после того, как ей был поставлен диагноз 
тромбофлебит вены плеча, выявленного Федеральным медико-биологическим агентством (ФМБА). В клинику 
спортсменка обратилась после начавшихся осложнений из-за забора крови из вены офицером Российского 
антидопингового агентства (РУСАДА). Проверка проводилась Росздравнадзором по обращению Минспорттуризма РФ.

В итоговом документе по результатам проверки отмечается, что при первичном осмотре Чаун врачом-хирургом жалобы и
анамнез заболевания собраны недостаточно полно и носят малоинформативный характер. В том числе в медицинской 
документации отсутствует четкая хронологическая картина начала заболевания. "Установить взаимосвязь заболевания с 
проведенным внутривенным забором крови не представляется возможным", - отмечается в документе.

  Karel от Августа 19, 2011, 02:26:45 pm

Цитата: Энергия от Августа 19, 2011, 02:01:45 pm
В итоговом документе по результатам проверки отмечается, что при первичном осмотре Чаун врачом-хирургом жалобы и анамнез 
заболевания собраны недостаточно полно и носят малоинформативный характер. В том числе в медицинской документации 
отсутствует четкая хронологическая картина начала заболевания. "Установить взаимосвязь заболевания с проведенным внутривенным
забором крови не представляется возможным", - отмечается в документе.

Переводя на человеческий язык - хрен знает от чего у Чаун развился тромбофлебит, доказать вину РУСАДА не 
представляется возможным.

  Бывалый от Августа 22, 2011, 12:42:05 pm

Цитата: Январь от Августа 06, 2011, 02:04:32 am
А истина есть: "честь и хвала" Авдиенко только за то что за счёт всей страны не позволяет исчезнуть плаванию в клубе "Волга".
Деньги, кроме государственных, иногда бывают другими, например, спонсорскими.

Сколько ни закачивай в Волгоград денег, сколько ни прибирай спортсменов со всей страны, толку не будет по той простой
причине что в Волгограде нет тренеров способных подготовить элитного спортсмена мирового уровня. И вообще у нас в 
стране за последние 10 лет только 4 тренера готовили Чемпионов мира в 50 метровых бассейнах: Козлова-2011 
Вятчанина-2009 Турецкий-2003 Рощина-2001.
Турок в Швейцарии, а в России только женщины. Тенденция однако.



  parent от Августа 24, 2011, 04:00:34 pm

http://aqvatiger.livejournal.com/2582.html

Гнильё в руководстве всероссийской федерации плавания!aqvatigerAugust 24th, 13:14
 

Вчера провела вечер с очень интересным человеком - победителем многих международных первенст по плаванию, 
членом сборной команды России и просто хорошей подругой :) Не буду уточнять имя, поскольку это только усугубит и 
так непростую ситуацию в нашей федерации плавания.

Поскольку плавание как вид спорта для меня очень близкая и интересная тема, то мне тяжело оставаться безучастной в 
обсуждениях последних новостей из мира плавания. А самая насущная тема в настоящее время - это позорное 
выступление нашей сборной на прошедшем чемпионате мира по плаванию. Все мы были свидетелями жуткого провала в
Шанхае основных лидеров нашего плавания и лишь 2 девушки (Зуева и Ефимова) вытащили на себе 3 медали на всю 
сборную. С первого дня соревнований начались бурные обсуждения причин наших неудач. Журналисты брали интервью 
у главного тренера сборной - А.Р. Воронцова, обращались за комментариями к самим спортсменам и на этапе 
коммуникации с прессой наша сборноя опять упала в грязь лицом! Воронцов не мог связать два слова при ответах на 
вопросы о подготовки команды к чемпионата, постоянно мялся и нёс какую-то ахинею! Когда был задан один из главных 
вопросов - "Почему команда приехала на соревнования за 3-4 дня, когда всем было известно, что ребятам предстоит 
акклиматизация?", Воронцов не мог дать чёткого ответа! Видимо по тому что, съэкономленые деньги, которые можно 
было потратить на 3-4 дополнительных дня в Китае "уважаемые2 руководители федерации плавания распихали себе по 
карманам! "Жевание соплей" главного тренера сборной перед камерой начали затмевать комментарии самих пловцов. 
Титулованный Данила Изотов, позволил себе озвучить в одном из интервью, как причину плохого выступления - 
недостаточную денежную мотивацию спортсменов, видители пловцам платят меньше чем футболистам. Могу понять 
Данилу, денег много не бывает и считать сколько наши ребята получают не буду, видимо комментарий был озвучен на 
эмоциях, но факт остаётся фактом - Данила сказал глупость!. Небезызвестный Андрей Гречин также начал искать 
проблемы в руководстве федерации и с присущем ему высокомерием и пафасом общался с прессой. Короче и 
руководство и спортсмены отличились в своём поведении и разожгли открытый конфликт между друг другом, 
перекидывались обвинениями и пытались найти виноватых всех кроме себя самих.

У меня много эмоций и комментариев о сложившейся ситуации, но не буду выплёскивать весь негатив на читателей 
данного поста. Вы сами могли всё наблюдать по опубликованным интервью и репортажам. Сейчас всё утихло и пресса 
давно освещает другие спортивные события, а вот страсти внутри федерации плавания только разгораются, так сказать 
"за закрытыми дверями и без лишней огласки" и только от самих спортсменов или тренеров можно узнать о текущей 
ситуации, собственно об этом и поведала мне подруга...

В настоящее время руководство всероссийской федерации плавания вызывает "на ковёр" Изотова Данилу с целью лишить
его всех званий и медалей за его интервью на чемпионате мира. Ко всем остальным спортсменам, которые посмели резко 
высказаться в адрес федерации будут также применены меры...

Попахивает прошлым веком! Только в России могут лишить спортсмена званий, при чем в тихую! Данное мероприятие 
не будет как-то откомментировано пресс-службой федерации или освещено журналистами. Скотство! Других слов у меня
нет!

Федерация сама не даёт спортсменам выступать на соревнованиях (Вятчанина не взяли на чм), отказывается от 
рекордсменов России и лидеров мирового плавания, а потом на чемпионатах мира пытается оправдать себя и сделать 
виноватыми спортсменов.

Гнилая система настолько сильно внедрена в структуру нашей федерации, что на борьбу с ней уйдёт не один десяток лет. 
Мне же хочется, что бы наш спорт развивался и процветал, а не гнил из-за того, что В.В. Сальников, Г.П. Стецюк, В.Б. 
Авдиенко, Г.П. Алёшин и многие другие личности, которые занимают высокие поста в ВФП, просто пытаются набить 
свои карманы!

Хочется сказать Огромное спасибо Елене Вайцеховской, которая публикует белые статьи о реальном положении дел в 
нашем плавании!



P.S. прошу прощения за публикацию конкретных имён и резких высказываний, но молчать больше нельзя!!! 

  Jinna от Августа 24, 2011, 05:14:15 pm

Цитата: Бывалый от Августа 22, 2011, 12:42:05 pm
Цитата: Январь от Августа 06, 2011, 02:04:32 am
А истина есть: "честь и хвала" Авдиенко только за то что за счёт всей страны не позволяет исчезнуть плаванию в клубе "Волга".
Деньги, кроме государственных, иногда бывают другими, например, спонсорскими.

Сколько ни закачивай в Волгоград денег, сколько ни прибирай спортсменов со всей страны, толку не будет по той простой причине что
в Волгограде нет тренеров способных подготовить элитного спортсмена мирового уровня. И вообще у нас в стране за последние 10 
лет только 4 тренера готовили Чемпионов мира в 50 метровых бассейнах: Козлова-2011 Вятчанина-2009 Турецкий-2003 Рощина-2001.
Турок в Швейцарии, а в России только женщины. Тенденция однако.

А как же тренер Ларисы Ильченко?Юрия Кудинова?Даниила Серебренникова?(разве это спортсмены не мирового 
уровня?)

  sosnin от Августа 24, 2011, 05:43:25 pm

Цитата: parent от Августа 24, 2011, 04:00:34 pm
http://aqvatiger.livejournal.com/2582.html

Гнильё в руководстве всероссийской федерации плавания!aqvatigerAugust 24th, 13:14
 

Вчера провела вечер с очень интересным человеком - победителем многих международных первенст по плаванию, членом сборной 
команды России и просто хорошей подругой :) Не буду уточнять имя, поскольку это только усугубит и так непростую ситуацию в 
нашей федерации плавания.

Поскольку плавание как вид спорта для меня очень близкая и интересная тема, то мне тяжело оставаться безучастной в обсуждениях 
последних новостей из мира плавания. А самая насущная тема в настоящее время - это позорное выступление нашей сборной на 
прошедшем чемпионате мира по плаванию. Все мы были свидетелями жуткого провала в Шанхае основных лидеров нашего плавания 
и лишь 2 девушки (Зуева и Ефимова) вытащили на себе 3 медали на всю сборную. С первого дня соревнований начались бурные 
обсуждения причин наших неудач. Журналисты брали интервью у главного тренера сборной - А.Р. Воронцова, обращались за 
комментариями к самим спортсменам и на этапе коммуникации с прессой наша сборноя опять упала в грязь лицом! Воронцов не мог 
связать два слова при ответах на вопросы о подготовки команды к чемпионата, постоянно мялся и нёс какую-то ахинею! Когда был 
задан один из главных вопросов - "Почему команда приехала на соревнования за 3-4 дня, когда всем было известно, что ребятам 
предстоит акклиматизация?", Воронцов не мог дать чёткого ответа! Видимо по тому что, съэкономленые деньги, которые можно было 
потратить на 3-4 дополнительных дня в Китае "уважаемые2 руководители федерации плавания распихали себе по карманам! "Жевание
соплей" главного тренера сборной перед камерой начали затмевать комментарии самих пловцов. Титулованный Данила Изотов, 
позволил себе озвучить в одном из интервью, как причину плохого выступления - недостаточную денежную мотивацию спортсменов, 
видители пловцам платят меньше чем футболистам. Могу понять Данилу, денег много не бывает и считать сколько наши ребята 
получают не буду, видимо комментарий был озвучен на эмоциях, но факт остаётся фактом - Данила сказал глупость!. Небезызвестный 
Андрей Гречин также начал искать проблемы в руководстве федерации и с присущем ему высокомерием и пафасом общался с 
прессой. Короче и руководство и спортсмены отличились в своём поведении и разожгли открытый конфликт между друг другом, 
перекидывались обвинениями и пытались найти виноватых всех кроме себя самих.

У меня много эмоций и комментариев о сложившейся ситуации, но не буду выплёскивать весь негатив на читателей данного поста. Вы
сами могли всё наблюдать по опубликованным интервью и репортажам. Сейчас всё утихло и пресса давно освещает другие 
спортивные события, а вот страсти внутри федерации плавания только разгораются, так сказать "за закрытыми дверями и без лишней 
огласки" и только от самих спортсменов или тренеров можно узнать о текущей ситуации, собственно об этом и поведала мне 
подруга...

В настоящее время руководство всероссийской федерации плавания вызывает "на ковёр" Изотова Данилу с целью лишить его всех 
званий и медалей за его интервью на чемпионате мира. Ко всем остальным спортсменам, которые посмели резко высказаться в адрес 
федерации будут также применены меры...



Попахивает прошлым веком! Только в России могут лишить спортсмена званий, при чем в тихую! Данное мероприятие не будет как-
то откомментировано пресс-службой федерации или освещено журналистами. Скотство! Других слов у меня нет!

Федерация сама не даёт спортсменам выступать на соревнованиях (Вятчанина не взяли на чм), отказывается от рекордсменов России 
и лидеров мирового плавания, а потом на чемпионатах мира пытается оправдать себя и сделать виноватыми спортсменов.

Гнилая система настолько сильно внедрена в структуру нашей федерации, что на борьбу с ней уйдёт не один десяток лет. Мне же 
хочется, что бы наш спорт развивался и процветал, а не гнил из-за того, что В.В. Сальников, Г.П. Стецюк, В.Б. Авдиенко, Г.П. Алёшин 
и многие другие личности, которые занимают высокие поста в ВФП, просто пытаются набить свои карманы!

Хочется сказать Огромное спасибо Елене Вайцеховской, которая публикует белые статьи о реальном положении дел в нашем 
плавании!

P.S. прошу прощения за публикацию конкретных имён и резких высказываний, но молчать больше нельзя!!! 

ниче....вступит данила в ер и все тип-топ будет.

  Бывалый от Августа 24, 2011, 06:00:24 pm

Лариса Ильченко, Юрий Кудинов-это марафонцы, снимаю шляпу перед ними и их тренером, но речь шла о классическом 
плавании.

  Бывалый от Августа 24, 2011, 06:04:22 pm

А куда смотрит Высший наблюдательный совет? Денег стало в разы больше а результата нет.

  parent от Августа 24, 2011, 06:14:07 pm

Цитата: Бывалый от Августа 24, 2011, 06:04:22 pm
А куда смотрит Высший наблюдательный совет? Денег стало в разы больше а результата нет.

сказать? или сами догадаетесь? ;D

  sosnin от Августа 24, 2011, 08:06:26 pm

Цитата: sosnin от Августа 24, 2011, 05:43:25 pm
Цитата: parent от Августа 24, 2011, 04:00:34 pm
http://aqvatiger.livejournal.com/2582.html

Гнильё в руководстве всероссийской федерации плавания!aqvatigerAugust 24th, 13:14
 

Вчера провела вечер с очень интересным человеком - победителем многих международных первенст по плаванию, членом сборной 
команды России и просто хорошей подругой :) Не буду уточнять имя, поскольку это только усугубит и так непростую ситуацию в 
нашей федерации плавания.

Поскольку плавание как вид спорта для меня очень близкая и интересная тема, то мне тяжело оставаться безучастной в обсуждениях 
последних новостей из мира плавания. А самая насущная тема в настоящее время - это позорное выступление нашей сборной на 
прошедшем чемпионате мира по плаванию. Все мы были свидетелями жуткого провала в Шанхае основных лидеров нашего плавания 



и лишь 2 девушки (Зуева и Ефимова) вытащили на себе 3 медали на всю сборную. С первого дня соревнований начались бурные 
обсуждения причин наших неудач. Журналисты брали интервью у главного тренера сборной - А.Р. Воронцова, обращались за 
комментариями к самим спортсменам и на этапе коммуникации с прессой наша сборноя опять упала в грязь лицом! Воронцов не мог 
связать два слова при ответах на вопросы о подготовки команды к чемпионата, постоянно мялся и нёс какую-то ахинею! Когда был 
задан один из главных вопросов - "Почему команда приехала на соревнования за 3-4 дня, когда всем было известно, что ребятам 
предстоит акклиматизация?", Воронцов не мог дать чёткого ответа! Видимо по тому что, съэкономленые деньги, которые можно было 
потратить на 3-4 дополнительных дня в Китае "уважаемые2 руководители федерации плавания распихали себе по карманам! "Жевание
соплей" главного тренера сборной перед камерой начали затмевать комментарии самих пловцов. Титулованный Данила Изотов, 
позволил себе озвучить в одном из интервью, как причину плохого выступления - недостаточную денежную мотивацию спортсменов, 
видители пловцам платят меньше чем футболистам. Могу понять Данилу, денег много не бывает и считать сколько наши ребята 
получают не буду, видимо комментарий был озвучен на эмоциях, но факт остаётся фактом - Данила сказал глупость!. Небезызвестный 
Андрей Гречин также начал искать проблемы в руководстве федерации и с присущем ему высокомерием и пафасом общался с 
прессой. Короче и руководство и спортсмены отличились в своём поведении и разожгли открытый конфликт между друг другом, 
перекидывались обвинениями и пытались найти виноватых всех кроме себя самих.

У меня много эмоций и комментариев о сложившейся ситуации, но не буду выплёскивать весь негатив на читателей данного поста. Вы
сами могли всё наблюдать по опубликованным интервью и репортажам. Сейчас всё утихло и пресса давно освещает другие 
спортивные события, а вот страсти внутри федерации плавания только разгораются, так сказать "за закрытыми дверями и без лишней 
огласки" и только от самих спортсменов или тренеров можно узнать о текущей ситуации, собственно об этом и поведала мне 
подруга...

В настоящее время руководство всероссийской федерации плавания вызывает "на ковёр" Изотова Данилу с целью лишить его всех 
званий и медалей за его интервью на чемпионате мира. Ко всем остальным спортсменам, которые посмели резко высказаться в адрес 
федерации будут также применены меры...

Попахивает прошлым веком! Только в России могут лишить спортсмена званий, при чем в тихую! Данное мероприятие не будет как-
то откомментировано пресс-службой федерации или освещено журналистами. Скотство! Других слов у меня нет!

Федерация сама не даёт спортсменам выступать на соревнованиях (Вятчанина не взяли на чм), отказывается от рекордсменов России 
и лидеров мирового плавания, а потом на чемпионатах мира пытается оправдать себя и сделать виноватыми спортсменов.

Гнилая система настолько сильно внедрена в структуру нашей федерации, что на борьбу с ней уйдёт не один десяток лет. Мне же 
хочется, что бы наш спорт развивался и процветал, а не гнил из-за того, что В.В. Сальников, Г.П. Стецюк, В.Б. Авдиенко, Г.П. Алёшин 
и многие другие личности, которые занимают высокие поста в ВФП, просто пытаются набить свои карманы!

Хочется сказать Огромное спасибо Елене Вайцеховской, которая публикует белые статьи о реальном положении дел в нашем 
плавании!

P.S. прошу прощения за публикацию конкретных имён и резких высказываний, но молчать больше нельзя!!! 
ниче....вступит данила в ер и все тип-топ будет.

и кстати,все равно бред пишится.ладно звания "ЗМС",как они могут его медали лишить?отбирут силой?
 ну и так далее по тексту...лабуда и набор фраз

  Январь от Августа 24, 2011, 10:09:48 pm

"Гнильё в руководстве всероссийской федерации плавания!"

Не "бред и не лабуда" это - всё на самом деле так и есть.

  Январь от Августа 24, 2011, 10:54:04 pm

Было бы неплохо, если бы в руководство федерации (опять же) был бы НАЗНАЧЕН опытный, со стажем, колдун, шаман, 
чтобы прыгал вокруг ритуального костра, колотил в свой бубен и злых духов отгонял от всего российского плавания ну и,
конечно же, от сборной команды. Или ему лучше быть в штате "лучшей в мире КНГ"?



  Веселое мнение от Августа 25, 2011, 12:46:29 am

Цитировать
Было бы неплохо, если бы в руководство федерации (опять же) был бы НАЗНАЧЕН опытный, со стажем, колдун, шаман, чтобы 
прыгал вокруг ритуального костра, колотил в свой бубен и злых духов отгонял от всего российского плавания ну и, конечно же, от 
сборной команды. Или ему лучше быть в штате "лучшей в мире КНГ"?

Все устарело, мой друг, вы правы, даже те, кто выпускает сейчас критические стрелы в адрес комитета или федерации, не
более чем марионетки "поневоле", бывалые доброхоты по келейным путям осторожной лояльности; всем нужен только 
вход, а дальше старые рычаги приятно лягут в руки новых людей и останется все как прежде, только со свежей 
идеологической обработкой. Те, кто сейчас кричит "Долой", будут смирно выполнять, то, что потребуется, стоит им лишь
дать маленькое и уютное кресло и оклад. Все слова забудутся, все порывы тут же иссякнут, люди войдут в тему. Они 
перестроят свою оппозиционную психологию на "раз, два, три" и займутся делом, которое приносит благополучие им, в 
первую очередь, и их семьям. Глобальные и честные люди, озабоченные собственным достоинством и честью страны, 
непременно появятся ( может, вы один из них) - это будет скачок, резкое движение, совершенно неожиданное и 
неподвластное системе, его продиктует время и оно, это время, наступит скоро.

  sosnin от Августа 25, 2011, 08:23:49 am

Цитата: Январь от Августа 24, 2011, 10:09:48 pm
"Гнильё в руководстве всероссийской федерации плавания!"

Не "бред и не лабуда" это - всё на самом деле так и есть. 

я говорил не про а это,а вот это:
-данное мероприятие не будет как-то откомментировано пресс-службой федерации или освещено журналистами.
-Федерация сама не даёт спортсменам выступать на соревнованиях (Вятчанина не взяли на чм), 
-отказывается от рекордсменов России и лидеров мирового плавания
-а потом на чемпионатах мира пытается оправдать себя и сделать виноватыми спортсменов.(что-то не помню такого 
вообще.наооборот,везде говорится,что выступили в свои силы).

я не про систему вообще писал,а про то,что в самом сообщении набор фраз и лабуда перемешенная.

  Бывалый от Августа 25, 2011, 12:12:37 pm

Ребята 9% попадания в пик формы это работа тренеров. А тренеры это наполненные страхом потерявшие чувство 
собственного достоинства, не смеющие высказать и отстоять собственное мнение и интересы спортсмена люди, 
запрессованные начиная с юношеской сборной руководством. Хотя среди них и появляются самородки, но система 
превращает их в рафинированных угодливых исполнителей, а неподдающихся просто уничтожает. Могут такие "профи" 
подготовить ПОБЕДИТЕЛЕЙ? Да никогда. В лучшем случае себе подобных.

  sosnin от Августа 25, 2011, 12:56:08 pm

Цитата: Бывалый от Августа 25, 2011, 12:12:37 pm
Ребята 9% попадания в пик формы это работа тренеров. А тренеры это наполненные страхом потерявшие чувство собственного 
достоинства, не смеющие высказать и отстоять собственное мнение и интересы спортсмена люди, запрессованные начиная с 
юношеской сборной руководством. Хотя среди них и появляются самородки, но система превращает их в рафинированных угодливых 
исполнителей, а неподдающихся просто уничтожает. Могут такие "профи" подготовить ПОБЕДИТЕЛЕЙ? Да никогда. В лучшем 
случае себе подобных.

а премии получат все?
я никак не пойму, в чем пресс.видно только неадекватные и иногда нелогичные действия руководства+ с завидным 
постоянством отклонения и исключения от норм.нет четких критериев-проблема. а ято там за гнобление трениров?если 
оно и есть на уровне сборной,то искусно скрывается.чего бояться тренеру непонятно,если он делает результат? другое 
дело если НЕ ДАЮТ сделать результат-вот тут и надо наказывать виновных.



а вот на местном уровне,проблема в том,что местных чинуш мало интересуют проблемы сборной и тем паче подготовки. 
"метание стрелок" основная работа.есть исключения,но редкость. но опять же -чего тренеру бояться?
имхо-9% выход на пик формы-это следствие "новой-жесткой" системы отбора. пока еще не привыкли к ней ни тренера,ни
спортсмены.нужны доп.мотиваторы.например,бонусы при улулчшении резальтата отборы  итп.

  gudwin0911 от Августа 25, 2011, 06:15:59 pm

Добрый день (вечер) всем ! Читаю форум  давно,но не суть...дело в том,что  действительно
дело  совсем плохо в нашем плавании.На местах тренеры на самом деле отстают  в методике подготовки пловцов.Я сужу 
по своему ребёнку и тренеру .А сегодня прочитал Попова
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=52074............Одним словом,  "каменный век" в махровом рассвете,блин!Попову я 
верю!Почему,потому, что "собственный сок" в никогда не приносил  результатов.А вот  наша  баскетбольная федерация 
не стесняется и приглашает  специалистов из  НБА для обмена опытом и консультаций.Ну,а у нас  на местах, чтобы 
пригласить(вызвать)  тренера для "корректировки" его  его тренерского опыта........дык денег нет на его поездку.Ребёнок 
давно уже ездит один на все соревнования российского масштаба.......Ё, маё!А в сборной  вообще говорят, мол  пусть  
ваша областная федерация изыщет деньги на поездку,куда там они  в этом году в октябре едут на сборы...,кажется в 
Испанию- это,примерно 90000 руб..А областная федерация думает:стоит ли ради одного спортсмена такие деньги 
тратить........ После Шанхая,после всех этих внутри сборных взбучек,со стороны тренерского состава.........ничего и 
слышать не хочет о сборах,где тренирует не известно кто и никто не несёт никакой ответственности за результаты.

  parent от Августа 25, 2011, 06:29:25 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 25, 2011, 06:15:59 pm
ничего и слышать не хочет о сборах,где тренирует не известно кто и никто не несёт никакой ответственности за результаты. 

моя честно(по словам тренеров) отработала сбор перед ПР...хвалили ее..с ней работал назначенный тренер как 
положено,старался..но,была там БЕЗ своего тренера(денег не нашли и тренеру некогда было).результат - ухудшение 
ВСЕГО,чего только можно было....

  Sibur от Августа 25, 2011, 06:47:33 pm

Цитата: parent от Августа 25, 2011, 06:29:25 pm
моя честно(по словам тренеров) отработала сбор перед ПР...хвалили ее..с ней работал назначенный тренер как 
положено,старался..но,была там БЕЗ своего тренера(денег не нашли и тренеру некогда было).результат - ухудшение ВСЕГО,чего 
только можно было....

Возник ряд возможно глупых вопрос, но тем не менее может кто-то поделится: а на сборах спортсмены тренируются по 
планам своих тренеров или планам тренеров-назначенцев? Если это второй вариант, то как может тренер, "даже с семью 
пядями во лбу", впервые увидевший спортсмена построить наиболее оптимальный тренировочный план без учета ранее 
проделанной работы, адаптированной фармакологической поддержки спортсмена, не зная физиологических, 
психологических особенностей спортсмена... Обязательно ли общение-консультации тренера-назначенца с личным 
тренером... Есть ли у тренера-назначенца ответственность за последствия для здоровья "неродного" спортсмена? Для 
некоторых моих знакомых это тоже очень актуальные вопросы.     

  gudwin0911 от Августа 25, 2011, 07:17:52 pm

Методика в сборной (в т.ч. и на местах) должна идти в ногу  со временем!! Тренерский состав (ВО ВСЕХ  
СБОРНЫХ)должен подбираться не на основе  келейности ("сват-брат-выгода"),а на основании нужности 
сборной,согласно его рейтинга среди тренерского состава.Ну,а если таковых не имеется или не нашлось,нужно купить за 
рубежом самых лучших не скупясь ( тот же самый пресловутый биатлон,хоккей или игра всех времён и народофф - 
футбол (который у нас аж 19 (!!)в рейтинге мировых сборных!!!!)- яркий тому примеры).Кто это может быть??Да хотя 



бы: Грегг Трой,Дэвид Марш,Филипп Люк,,Якко Ферхерен..... их оч. много достойных тренеров  для   девчат и ребят в 
нашей сборной...было бы кому этим заняться.(извините за не патриотизм).Учиться новому и перспективному,да  просто 
приобретать самое лучшее,........  любому государству никогда не зазорно,особенно когда на карте престиж  родной 
страны.

  CrazySunflower от Августа 25, 2011, 08:22:37 pm

Одного уже пригласили. Что из этого получилось сами знаете. Считать его нашим сложно.
Кстати, не заметил что практика приглашения иностранцев принесла большую пользу. В особенности если считать 
соотношение цена-качество. Я говорю про приглашение иностранцев в Россию. Сомнительная польза для спортсменов и 
вред для российских тренеров. Однозначная польза для кармана этого тренера, так как у нас есть характерная черта - 
платить иностранцам гораздо больше чем своему, даже за менее качественную работу. 
Не знаю как там у Вас, но большинство тренеров на местах всегда пытается использовать современные методики, 
заниматься самообразованием. Общаясь со своми знакомыми, живущими за границей, не заметил что уровень 
большинства тренеров за бугром выше уровня наших доморощенных.

  Белый Кит от Августа 25, 2011, 08:25:08 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 25, 2011, 07:17:52 pm
Ну,а если таковых не имеется или не нашлось,нужно купить за рубежом самых лучших не скупясь 
Кто это может быть??Да хотя бы: ....Филипп Люк,,..... 

да что уж мелочиться - и Пелегрини заодно с Люком прикупить ;D ;D ;D

  Алексей от Августа 25, 2011, 08:26:38 pm

А может заодно и Фелпса с тренером пригласить? ;D ;D ;D ;D ;D

  Белый Кит от Августа 25, 2011, 08:29:00 pm

Цитата: Алексей от Августа 25, 2011, 08:26:38 pm
А может заодно и Фелпса с тренером пригласить? ;D ;D ;D ;D ;D

ага. за 150 долларов в неделю  ;) ;D каждому

  Al от Августа 25, 2011, 08:35:21 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 25, 2011, 07:17:52 pm
Методика в сборной (в т.ч. и на местах) должна идти в ногу  со временем!! Тренерский состав (ВО ВСЕХ  СБОРНЫХ)должен 
подбираться не на основе  келейности ("сват-брат-выгода"),а на основании нужности сборной,согласно его рейтинга среди 
тренерского состава.Ну,а если таковых не имеется или не нашлось,нужно купить за рубежом самых лучших не скупясь ( тот же самый 
пресловутый биатлон,хоккей или игра всех времён и народофф - футбол (который у нас аж 19 (!!)в рейтинге мировых сборных!!!!)- 
яркий тому примеры).Кто это может быть??Да хотя бы: Грегг Трой,Дэвид Марш,Филипп Люк,,Якко Ферхерен..... их оч. много 
достойных тренеров  для   девчат и ребят в нашей сборной...было бы кому этим заняться.(извините за не патриотизм).Учиться новому 
и перспективному,да  просто приобретать самое лучшее,........  любому государству никогда не зазорно,особенно когда на карте 
престиж  родной страны.



Редкостный бред.
Гражданин (или гражданочка) ты хоть представляешь, как у нас система подготовки построена?
Не в футболе-хоккее, а именно в плавании.
Я понимаю, если бы какой-то американский тормоз такую хрень написал.
Но наши...
Или это уже не наши? Вредят по старой памяти?

  sergeyk3 от Августа 25, 2011, 08:57:34 pm

Как построена наша система подготовки-мы видим по блестящим результатам в Шанхае и Лиме.
Если такие результаты устраивают-флаг(триколор)в руки. А если не устраивает-значит надо
менять. Ефимова пример тому.

  Алексей от Августа 25, 2011, 09:01:12 pm

Какой пример? А что Ефимова такого сделала чтобы приводить её в пример? Почему все забыли про Зуеву, ведь она 
лучше выступила и при этом не собирается никуда уезжать?

  sergeyk3 от Августа 25, 2011, 09:06:00 pm

Что сделала Ефимова?
Она ОДНА из двух человек, которая завоевала МЕДАЛЬ

  Dis. от Августа 25, 2011, 09:06:46 pm

Цитата: Al от Августа 25, 2011, 08:35:21 pm
Цитата: gudwin0911 от Августа 25, 2011, 07:17:52 pm
Методика в сборной (в т.ч. и на местах) должна идти в ногу  со временем!! Тренерский состав (ВО ВСЕХ  СБОРНЫХ)должен 
подбираться не на основе  келейности ("сват-брат-выгода"),а на основании нужности сборной,согласно его рейтинга среди 
тренерского состава.Ну,а если таковых не имеется или не нашлось,нужно купить за рубежом самых лучших не скупясь ( тот же самый 
пресловутый биатлон,хоккей или игра всех времён и народофф - футбол (который у нас аж 19 (!!)в рейтинге мировых сборных!!!!)- 
яркий тому примеры).Кто это может быть??Да хотя бы: Грегг Трой,Дэвид Марш,Филипп Люк,,Якко Ферхерен..... их оч. много 
достойных тренеров  для   девчат и ребят в нашей сборной...было бы кому этим заняться.(извините за не патриотизм).Учиться новому 
и перспективному,да  просто приобретать самое лучшее,........  любому государству никогда не зазорно,особенно когда на карте 
престиж  родной страны.

Редкостный бред.
Гражданин (или гражданочка) ты хоть представляешь, как у нас система подготовки построена?
Не в футболе-хоккее, а именно в плавании.
Я понимаю, если бы какой-то американский тормоз такую хрень написал.
Но наши...
Или это уже не наши? Вредят по старой памяти?

Al молодец!!! В сборной и так время от времени норовят "отобрать" хорошего спортсмена у "тупого" тренера из 
глубинки. А что будет если пригласить за огромное бабло кучу иностранных специалистов без своих учеников ? Это 
такая война начнется. ;D Я не спорю надо обязательно учится, но вот только новых иностранных учителей на нашу 
голову не надо, нам бы со своими разобраться.



  Алексей от Августа 25, 2011, 09:10:45 pm

Цитата: sergeyk3 от Августа 25, 2011, 09:06:00 pm
Что сделала Ефимова?
Она ОДНА из двух человек, которая завоевала МЕДАЛЬ

Верно, одна из двух. Так почему надо на неё равняться?! Мне больше хочется равняться на А.Зуеву и её тренера Козлову 
Наталью. Мне их подход больше нравится.  :) Тем более Зуева выступила более удачно чем Ефимова.

  Al от Августа 25, 2011, 09:13:53 pm

Цитата: Алексей от Августа 25, 2011, 09:10:45 pm
Цитата: sergeyk3 от Августа 25, 2011, 09:06:00 pm
Что сделала Ефимова?
Она ОДНА из двух человек, которая завоевала МЕДАЛЬ

Верно, одна из двух. Так почему надо на неё равняться?! Мне больше хочется равняться на А.Зуеву и её тренера Козлову Наталью. 
Мне их подход больше нравится.  :) Тем более Зуева выступила более удачно чем Ефимова. 

Вот только одна просьба к руководству - не надо учить Козлову, как правильно тренировать Зуеву.

  Dis. от Августа 25, 2011, 09:18:30 pm

Цитата: Al от Августа 25, 2011, 09:13:53 pm
Цитата: Алексей от Августа 25, 2011, 09:10:45 pm
Цитата: sergeyk3 от Августа 25, 2011, 09:06:00 pm
Что сделала Ефимова?
Она ОДНА из двух человек, которая завоевала МЕДАЛЬ

Верно, одна из двух. Так почему надо на неё равняться?! Мне больше хочется равняться на А.Зуеву и её тренера Козлову Наталью. 
Мне их подход больше нравится.  :) Тем более Зуева выступила более удачно чем Ефимова. 

Вот только одна просьба к руководству - не надо учить Козлову, как правильно тренировать Зуеву.

Если я правильно понимаю, то Козлова одна из немногих тренеров кто ведет грамотную и независимую работу, еше когда
наш новый главный как только пришел, сразу начал пытаться ее "построить".

  Бывалый от Августа 25, 2011, 10:00:28 pm

      

По информации из юношеской сборной вся команда тренируется по планам старшего тренера г-на 
Журавлёва. Учитывая то что за свою тренерскую карьеру этот кадр ничего путнего не сделал, 
результат выступления наших юношей на Европе и Мире был предсказуем. Но у г-на Журавлёва есть
"крыша" в лице Авдиенко В. поэтому никто с него не спросит за провальные выступления. Опять 
зазвучали старые песни про "самую молодую команду". А тренеры-назначенцы это не те кто лучший 
по результатам или рейтингам, а те кто послушен, удобен и управляем, тем более что никто ни за что 
не отвечает. Поэтому если спортсмен едет на сбор без тренера то это хана. Особенно почему-то 
Журавлёв не любит женщин-тренеров.



  sosnin от Августа 25, 2011, 10:20:34 pm

Цитата: Sibur от Августа 25, 2011, 06:47:33 pm
Цитата: parent от Августа 25, 2011, 06:29:25 pm
моя честно(по словам тренеров) отработала сбор перед ПР...хвалили ее..с ней работал назначенный тренер как 
положено,старался..но,была там БЕЗ своего тренера(денег не нашли и тренеру некогда было).результат - ухудшение ВСЕГО,чего 
только можно было....

Возник ряд возможно глупых вопрос, но тем не менее может кто-то поделится: а на сборах спортсмены тренируются по планам своих 
тренеров или планам тренеров-назначенцев? Если это второй вариант, то как может тренер, "даже с семью пядями во лбу", впервые 
увидевший спортсмена построить наиболее оптимальный тренировочный план без учета ранее проделанной работы, адаптированной 
фармакологической поддержки спортсмена, не зная физиологических, психологических особенностей спортсмена... Обязательно ли 
общение-консультации тренера-назначенца с личным тренером... Есть ли у тренера-назначенца ответственность за последствия для 
здоровья "неродного" спортсмена? Для некоторых моих знакомых это тоже очень актуальные вопросы.      

это все зависит от желания личного тренера,ответственности,настойчивочти,силы воли иногда личного тренера.+ 
согласованность дейчствий спортсмена+личный тренер. достаточно много случаев. когда назначенсы засаживают 
сопртсмена,даже не специально.а если спортсмен еще и че-нить ступит или промолчит или еще что,то шанс лажануть 
увеличивается. с другой стороны это новичков касается,а у бывалых все отлажено. просто кто-то на своих ошибках 
учится,а кто-то на чужих. а еще бывают проблемы,когда отказываются от сборов без личного тренера. а еще много чего 
бывает ...

  Вячеслав Дрейдин от Августа 26, 2011, 12:09:04 am

Цитата: Бывалый от Августа 25, 2011, 10:00:28 pm
Опять зазвучали старые песни про "самую молодую команду".

Потому как в возрасте более 20 лет пловцы, да и другие спортсмены планируют, зарабатывать себе на жизнь..., а когда 
перспективы "не радуют" - уходят, команда всё молодеет... скоро за сборную 16 летние все плыть будут...

  gudwin0911 от Августа 26, 2011, 02:50:24 am

Господа форумчане!Кто-то называет бредом моё предложение о тренере-иностранце,но  никто не предлагает взять от них
самое лучшее,то  бишь выездные семинары,учёбу на местах или в центральном регионе (будь он не ладен), с их 
участием!Пусть будет и так,что ИНОСТРАНЦЫ "ПЕРЕДОВИКИ ПРОИЗВОДСТВА",НЕ БУДУЧИ НА ПЕРВЫХ РОЛЯХ 
В СБОРНЫХ, ОБУЧАЮТ, КОНСУЛЬТИРУЮТ и ПРЕДЛАГАЮТ! Но только самые лучшие(!!) из них!Но и наших 
необходимо отправлять на  месяц -два на стажировку в Венгрию там,ЮАР,уже и в братский 
Китай,кстати!.........Продолжу:...А приглашение тренеров из глубинки на такие мероприятия, у которых люди попали в 
юн.сборную,взрослую или на примете,блин,да всё это вместе будет только благотворно сказываться на местах на наших 
детях! Вот сужу по своему ребёнку,когда тренер первый раз съездил с ним на Круглое,то у него аж руки "зачесались 
поправить" свою работу с детьми,не говоря о моём дите!!А уж кто-кто,а  эти мастера-кудесники-самоучки(извините за 
аллегорию),первые тренеры,которые наших детей выводят на российскую арену с последующим закреплением в 
сборных(!!), как никто нуждается в таком обучении. Просто повезло Зуевой с  Козловой,Ефимовой с Вятчаниной,но ведь 
есть на местах не менее талантливые дети,только вот беда-нет   такого тренера у этого ребёнка и всё! Дорастут до МС  и 
нет перспектив ,т.к.нет Козлово-Вятчанинской хватки у его наставника (да простят меня первые тренеры!!!!!!!)
Вот я и предлагаю, хотя бы таким образом повышать самообразовательный уровень нашего  тренерского состава.Всё это 
мною взято из собственного наблюдения за своим ребёнком!!
И почему,кстати,все хорошие соревнования проводятся в центральных регионах?????Почему нельзя их проводить  в 
Хабаровске там,Чите,Екатеринбурге,Белгороде? А местные федерации обязать подготовить соответствующий уровень их 
проведения!(Губернаторы,ау!!)!Ну,а на трибуны приглашать детей из подготовительных групп детских садов,школы, 
детские дома и УОРы ! Вот где резервы можно найти!!

  шляпник от Августа 26, 2011, 06:23:15 am



приглашать тренеров не вариант, а вот отправлять заграницу спортсменов к определенному тренеру вполне, при желании 
спортсмена естественно

  parent от Августа 26, 2011, 06:48:38 am

Цитата: sosnin от Августа 25, 2011, 10:20:34 pm
Цитата: Sibur от Августа 25, 2011, 06:47:33 pm
Цитата: parent от Августа 25, 2011, 06:29:25 pm
моя честно(по словам тренеров) отработала сбор перед ПР...хвалили ее..с ней работал назначенный тренер как 
положено,старался..но,была там БЕЗ своего тренера(денег не нашли и тренеру некогда было).результат - ухудшение ВСЕГО,чего 
только можно было....

Возник ряд возможно глупых вопрос, но тем не менее может кто-то поделится: а на сборах спортсмены тренируются по планам своих 
тренеров или планам тренеров-назначенцев? Если это второй вариант, то как может тренер, "даже с семью пядями во лбу", впервые 
увидевший спортсмена построить наиболее оптимальный тренировочный план без учета ранее проделанной работы, адаптированной 
фармакологической поддержки спортсмена, не зная физиологических, психологических особенностей спортсмена... Обязательно ли 
общение-консультации тренера-назначенца с личным тренером... Есть ли у тренера-назначенца ответственность за последствия для 
здоровья "неродного" спортсмена? Для некоторых моих знакомых это тоже очень актуальные вопросы.      
это все зависит от желания личного тренера,ответственности,настойчивочти,силы воли иногда личного тренера.+ согласованность 
дейчствий спортсмена+личный тренер. достаточно много случаев. когда назначенсы засаживают сопртсмена,даже не специально.а 
если спортсмен еще и че-нить ступит или промолчит или еще что,то шанс лажануть увеличивается. с другой стороны это новичков 
касается,а у бывалых все отлажено. просто кто-то на своих ошибках учится,а кто-то на чужих. а еще бывают проблемы,когда 
отказываются от сборов без личного тренера. а еще много чего бывает ...

пообщаться СВОЙ тренер может с назначенным..НО...плавать будут по программе НАЗНАЧЕННОГО тренера..просто 
потому,что у него СВОЙ ребенок на сборе и подкидыши работют по планам СВОЕГО ребенка..а то,что РАЗНЫЕ стили и 
дистанции -  так везите своего тренера..кто вам мешает.. ЗЫ: никаких претензий по последнему сбору к назначенному..он
ЧЕСТНО отработал с моей..просто - ВСЕ другое-стиль,дистанция....

  parent от Августа 26, 2011, 06:50:50 am

Цитата: Sibur от Августа 25, 2011, 06:47:33 pm

Возник ряд возможно глупых вопрос, но тем не менее может кто-то поделится: а на сборах спортсмены тренируются по планам своих 
тренеров или планам тренеров-назначенцев? Если это второй вариант, то как может тренер, "даже с семью пядями во лбу", впервые 
увидевший спортсмена построить наиболее оптимальный тренировочный план без учета ранее проделанной работы, адаптированной 
фармакологической поддержки спортсмена, не зная физиологических, психологических особенностей спортсмена... Обязательно ли 
общение-консультации тренера-назначенца с личным тренером... Есть ли у тренера-назначенца ответственность за последствия для 
здоровья "неродного" спортсмена? Для некоторых моих знакомых это тоже очень актуальные вопросы.      

1.обычно(ЧАЩЕ всего) - по общим....
2.никак.. да и не надо назначенцу это.. особенно с точки зрения техники и актики..свой ребенок есть
3.не общаются обычно..просто в силу того,что не знакомы...
4.ответственности нет...

  parent от Августа 26, 2011, 06:54:40 am

Цитата: gudwin0911 от Августа 26, 2011, 02:50:24 am
И почему,кстати,все хорошие соревнования проводятся в центральных регионах?????Почему нельзя их проводить  в Хабаровске 
там,Чите,Екатеринбурге,Белгороде? А местные федерации обязать подготовить соответствующий уровень их проведения!
(Губернаторы,ау!!)!Ну,а на трибуны приглашать детей из подготовительных групп детских садов,школы, детские дома и УОРы ! Вот 
где резервы можно найти!!

есть такое слово ДЕНЬГИ!! вон семинар очередной предложен на ВФП сайте..и что? нашим тренерам сказано - за свой 
счет.... тот же ответ - почему не в Чите...да,дешевле.чем в Москве проживание/питание,но дорога ......поэтому оптимально
бы не Москва,а что-то рядом и дешевле - Пермь,Пенза,Казань,Самара и т.п...



  Белый Кит от Августа 26, 2011, 06:56:50 am

Цитата: parent от Августа 26, 2011, 06:48:38 am
а то,что РАЗНЫЕ стили и дистанции -  так везите своего тренера..кто вам мешает.. 

да никто не мешает. 
4500р. в сутки + дорога - ВЕЛКАМ!!!

(моя на Круглое в первый раз так ездила - со своим теренером (я оплачивал).
но тогда сутки на Круглом стОили 2400)

  parent от Августа 26, 2011, 06:58:04 am

Цитата: Белый Кит от Августа 26, 2011, 06:56:50 am
Цитата: parent от Августа 26, 2011, 06:48:38 am
а то,что РАЗНЫЕ стили и дистанции -  так везите своего тренера..кто вам мешает.. 

да никто не мешает. 
4500р. в сутки + дорога - ВЕЛКАМ!!!

(моя на Круглое в первый раз так ездила - со своим теренером (я оплачивал).
но тогда сутки на Круглом стОили 2400)

дели тему..и в душевую.... а по поводу кто мешает -  с НАШИМИ доходами - и так счастье,что ТРИ сбора с тренером 
прошли...

  Белый Кит от Августа 26, 2011, 07:33:16 am

Цитата: parent от Августа 26, 2011, 06:58:04 am
дели тему..и в душевую

нее...
рано пока делить.
пока всё "по делу" ( ну , почти всё ;)  )

  Энергия от Августа 26, 2011, 07:45:36 am

Цитата: шляпник от Августа 26, 2011, 06:23:15 am
приглашать тренеров не вариант, а вот отправлять заграницу спортсменов к определенному тренеру вполне, при желании спортсмена 
естественно

Действительно, иностранный тренер, приглашенный в сборную, практически ничего не сможет изменить, т.к. в плавании 
в отличии от тех же игровых видов спорта все делает личный тренер. Вот если бы какого-нибудь австрало-американца 
пригласить в какой-нибудь наш клуб года на 3-4 минимум, то тогда результат мог бы быть очень хорший (для конкретного
клуба). А в сборной кого не поставь во главе команды... Все решается и делается только спортсменом и его личным 
тренером, только не надо им мешать руководством сборной. ИМХО.

  sosnin от Августа 26, 2011, 07:54:55 am



Цитата: Энергия от Августа 26, 2011, 07:45:36 am
Цитата: шляпник от Августа 26, 2011, 06:23:15 am
приглашать тренеров не вариант, а вот отправлять заграницу спортсменов к определенному тренеру вполне, при желании спортсмена 
естественно
Действительно, иностранный тренер, приглашенный в сборную, практически ничего не сможет изменить, т.к. в плавании в отличии от
тех же игровых видов спорта все делает личный тренер. Вот если бы какого-нибудь австрало-американца пригласить в какой-нибудь 
наш клуб года на 3-4 минимум, то тогда результат мог бы быть очень хорший (для конкретного клуба). А в сборной кого не поставь во 
главе команды... Все решается и делается только спортсменом и его личным тренером, только не надо им мешать руководством 
сборной. ИМХО.

+1 подпишусь под этим.и иностраец легко поедет в провинцию,т.к. не будет напрягать его это (рашн тайга форэва)

parent, на счет того,что "подкидыши" работают по планам тренера-назначенца:скажу еще разм. имхо все зависит от 
настойчивости личного тренера и самого спортсмена. там вполне возможно весь план тренировки на 3-4 недели 
обсудить, хотябы примерно, с назначенцем по мылу,скайпу,телефону,факсу. а уже корректировать,не изменять, должен 
назначенец. но должны быть заинтересованы все 3 стороны.такое бывает,если захотеть и приложить усилия.

а вот ответственности действительно =0.

а образовательный уровень свой люд повышают тогда,когда цель есть. если тренер хочет,найдет где и что почерпнуть. я 
бы вообще приветствовал шпионаж, совместные сборы с плавцами других стран и тп.

  gudwin0911 от Августа 26, 2011, 08:09:08 am

Вот поэтому меня,в отношении собств. ребёнка,и берёт оторопь за то,что ничего изменить невозможно.Все Вы,кроме 
тренеров сборной, это осознаёте!! Печально,что  мой ребёнок не сможет полностью реализоваться как спортсмен.Ну 
ничего! Будем биться дальше,мож повезёт!!!!!!!!!!!!

  sosnin от Августа 26, 2011, 08:16:25 am

Цитата: gudwin0911 от Августа 26, 2011, 08:09:08 am
Вот поэтому меня,в отношении собств. ребёнка,и берёт оторопь за то,что ничего изменить невозможно.Все Вы,кроме тренеров 
сборной, это осознаёте!! Печально,что  мой ребёнок не сможет полностью реализоваться как спортсмен.Ну ничего! Будем биться 
дальше,мож повезёт!!!!!!!!!!!!

что-то вас занесло,мне кажется.простите если резко говорю,но
1)вы думаете,что быстрее должен плыть тот,кто талантлив больше?
2)отдайте своего ребенка Вятчаниной,например.
3)с чего вы решили,что за границей система абсолютно другая? там тоже есть топ-тренера,которые делают топ-
спортсменов.
4)отправляйте ребенка  в сша,например,хоть проучится и проплавает поболее.

  Бывалый от Августа 26, 2011, 10:43:33 am

А давайте все вместе составим рейтинг Российских тренеров. Только так: кого готовил, когда(например последние 10 лет)
объективно, а не кому кто больше нравится. Историю плавания вспомним а за одно и интеллектуальный уровень 
повысим.

  Sibur от Августа 26, 2011, 11:08:42 am

Цитата: Бывалый от Августа 26, 2011, 10:43:33 am



А давайте все вместе составим рейтинг Российских тренеров. Только так: кого готовил, когда(например последние 10 лет) объективно,
а не кому кто больше нравится. Историю плавания вспомним а за одно и интеллектуальный уровень повысим.

Если такой рейтинг будет составляться, то для объективности необходимы жесткие критерии оценки... Например, 1) 
учесть достижения последнего тренера при переходе спортсмена от тренера к тренеру (или учитывать всех тренеров 
вместе, что размажет картинку рейтинга); 2) не учитывать достижения тренеров, воспитавших чемпионов и 
рекордсменов юношеских-юниорских ПР, ЧЕ и ЧМ, которые после своего юниорства не попали в основной состав 
сборной России; 3) не учитывать тренеров, чьи ученики когда-то были дисквалифицированы за употребление допинга; и 
4)..., и 5) .... и т.д. И в итоге окажется, что фактически рейтинг будет состоять из может быть 20 фамилий тренеров, хотя 
мне хотелось бы ошибиться...

  gudwin0911 от Августа 26, 2011, 11:44:10 am

..........1)вы думаете,что быстрее должен плыть тот,кто талантлив больше?..........
Плывет тот,у кого слагаемые успеха выше или совпадают (работоспособность,сердечно-сосудистая 
система,данные,чувство воды,условия,тренер.заряженность несмотря ни на что и т.д.  и  т.п...
..........2)отдайте своего ребенка Вятчаниной,например...........
Привожу дословные слова:"...Диктатура  и уничижительное отношение не по мне!"....
..........4)отправляйте ребенка  в сша,например,хоть проучится и проплавает поболее....
Работали над этим -были приглашения в университеты,но там начнётся учёба,а не спортивное совершенствование..нам и 
в нашем Вузе неплохо,учимся и сдаём по-честному...нет,лукавлю...иногда декан идёт навстречу,плюс небольшая 
стипендия,блин, на бюджете "вдохновляет".....Хочет реализоваться в плавании. Не все Коротышкины,Фесиковы или 
Ефимовы,которым идут навстречу,да просто так, даже к Турецкому  не попадёшь!!!Эту "привилегию" придется 
выгрызать у того же Авдиенко или Моторкиной!
...Моё предложение в силе :...остаётся только выбрать самого рейтингированного и отдать ему всю  сборную под 
ключ,ё,маё!!!

  radical от Августа 26, 2011, 11:59:29 am

Цитата: Бывалый от Августа 26, 2011, 10:43:33 am
А давайте все вместе составим рейтинг Российских тренеров. Только так: кого готовил, когда(например последние 10 лет) объективно,
а не кому кто больше нравится. Историю плавания вспомним а за одно и интеллектуальный уровень повысим.

Интересная идея, поддерживаю.

  TYR от Августа 26, 2011, 01:17:02 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 26, 2011, 11:44:10 am
..........1)вы думаете,что быстрее должен плыть тот,кто талантлив больше?..........
Плывет тот,у кого слагаемые успеха выше или совпадают (работоспособность,сердечно-сосудистая система,данные,чувство 
воды,условия,тренер.заряженность несмотря ни на что и т.д.  и  т.п...
..........2)отдайте своего ребенка Вятчаниной,например...........
Привожу дословные слова:"...Диктатура  и уничижительное отношение не по мне!"....
..........4)отправляйте ребенка  в сша,например,хоть проучится и проплавает поболее....
Работали над этим -были приглашения в университеты,но там начнётся учёба,а не спортивное совершенствование..нам и в нашем 
Вузе неплохо,учимся и сдаём по-честному...нет,лукавлю...иногда декан идёт навстречу,плюс небольшая стипендия,блин, на бюджете 
"вдохновляет".....Хочет реализоваться в плавании. Не все Коротышкины,Фесиковы или Ефимовы,которым идут навстречу,да просто 
так, даже к Турецкому  не попадёшь!!!Эту "привилегию" придется выгрызать у того же Авдиенко или Моторкиной!

...Моё предложение в силе :...остаётся только выбрать самого рейтингированного и отдать ему всю  сборную под ключ,ё,маё!!!

А в инете есть сайт клуба ,где Турецкий работает?



  Белый Кит от Августа 26, 2011, 01:32:26 pm

Цитата: TYR от Августа 26, 2011, 01:17:02 pm
А в инете есть сайт клуба ,где Турецкий работает?

это не поможет.
(есть , в принципе, и прямые контакты Т.)

Он уже неоднократно говорил, что при нынешнем руководстве не будет работать с нашей сборной.

  Энергия от Августа 26, 2011, 01:35:52 pm

Цитата: Белый Кит от Августа 26, 2011, 01:32:26 pm
Цитата: TYR от Августа 26, 2011, 01:17:02 pm
А в инете есть сайт клуба ,где Турецкий работает?

это не поможет.
(есть , в принципе, и прямые контакты Т.)

Он уже неоднократно говорил, что при нынешнем руководстве не будет работать с нашей сборной.

Я думаю, что он спрашивает не для сборной ;)
Турецкий говорил неоднократно, что готов консультировать российских пловцов, но только вместе с тренером.

  parent от Августа 26, 2011, 01:40:51 pm

Цитата: Энергия от Августа 26, 2011, 01:35:52 pm
Цитата: Белый Кит от Августа 26, 2011, 01:32:26 pm
Цитата: TYR от Августа 26, 2011, 01:17:02 pm
А в инете есть сайт клуба ,где Турецкий работает?

это не поможет.
(есть , в принципе, и прямые контакты Т.)

Он уже неоднократно говорил, что при нынешнем руководстве не будет работать с нашей сборной.
Я думаю, что он спрашивает не для сборной ;)
Турецкий говорил неоднократно, что готов консультировать российских пловцов, но только вместе с тренером.

и как только про эти консультации,если они не санкционированы руководством,узнают - и спортсмен и тренер получат 
волчий билет

  sosnin от Августа 26, 2011, 01:41:37 pm

может не сразу...а чуть поозже.

  TYR от Августа 26, 2011, 01:42:07 pm

Цитата: Энергия от Августа 26, 2011, 01:35:52 pm
Цитата: Белый Кит от Августа 26, 2011, 01:32:26 pm
Цитата: TYR от Августа 26, 2011, 01:17:02 pm
А в инете есть сайт клуба ,где Турецкий работает?



это не поможет.
(есть , в принципе, и прямые контакты Т.)

Он уже неоднократно говорил, что при нынешнем руководстве не будет работать с нашей сборной.
Я думаю, что он спрашивает не для сборной ;)
Турецкий говорил неоднократно, что готов консультировать российских пловцов, но только вместе с тренером.
[/quote

Хотелось посмотреть ,где он обосновался.

  Letun от Августа 26, 2011, 01:52:57 pm

Цитата: parent от Августа 26, 2011, 06:54:40 am
Цитата: gudwin0911 от Августа 26, 2011, 02:50:24 am
И почему,кстати,все хорошие соревнования проводятся в центральных регионах?????Почему нельзя их проводить  в Хабаровске 
там,Чите,Екатеринбурге,Белгороде? А местные федерации обязать подготовить соответствующий уровень их проведения!
(Губернаторы,ау!!)!Ну,а на трибуны приглашать детей из подготовительных групп детских садов,школы, детские дома и УОРы ! Вот 
где резервы можно найти!!
есть такое слово ДЕНЬГИ!! вон семинар очередной предложен на ВФП сайте..и что? нашим тренерам сказано - за свой счет.... тот же 
ответ - почему не в Чите...да,дешевле.чем в Москве проживание/питание,но дорога ......поэтому оптимально бы не Москва,а что-то 
рядом и дешевле - Пермь,Пенза,Казань,Самара и т.п...

Рядом и дешевле? А для кого рядом и дешевле? Для пловцов из той же Читы?...

Мне если честно обидно за положение дел в плавании в большинстве регионов Азиатской части России (не во всех). Вот 
пример нескольких областных центров; начнём с той же Читы:

Чита - всего 2 "нормальных" спортивных бассейна в которых проводят в том числе региональные соревнования (всего 2 
бассейна на областной центр); один из них 3 дорожки, второй 4 - оба 25 метров, 50-метровых бассейнов нету ни одного 
на всю область.

Улан-Удэ - 3 спортивных бассейна, тоже 25-метров. 

Иркутск - здесь 5 спортивных бассейнов на 600000 населения, но 2 из них полностью кормецианализированны (основной
упор на абонементы), и все эти бассейны тоже 25 метров; 50-метровый бассейн только один на область в посёлке 
Железногорск и построен он очень давно. Правда справедливости ради надо сказать, что сей час наконец то в Иркутске 
построят полтинник, а точнее водно-спортивный комплекс, к 2012 обещают сдать в эксплуатацию - подарок Газпрома.

Общее положение дел спасают школьные бассейны, но не всегда это ДЮСШ, потому что тренеров не находят и многие 
из таких бассейны используются для физкультуры школьников.

Как то по телевезору про американский баскетбол рассказывали, типа он у них такой продвинутый, потому что даже в 
самых бедных кварталах есть уличные баскетбольные площадки и уметь играть в баскетбол для них всё равно что просто
уметь ходить или бегать для нормального человека - то есть вопроса с кадрами там не возникает.
...А вот интересно какой процент в сборной по плаванию, составляют представители азиатской части России?

Сначала нужны бассейны, а потом тренера. Ведь не является плавание в России массовым видом спорта, а в Америке 
является... Именно по этому они впереди других, а не потому что у них тренера такие "хорошие". И так сказать "общая 
базы знаний" у них на высоте благодаря массовости...

А пока действительно, чем больше общения с зарубежными тренерами тем лучше: международные сборы, конференции 
там всякии и т.п., и как то так делать что бы к тренерам из глубинки эта информация попадала.

  sosnin от Августа 26, 2011, 02:18:27 pm

Цитата: Letun от Августа 26, 2011, 01:52:57 pm
Цитата: parent от Августа 26, 2011, 06:54:40 am
Цитата: gudwin0911 от Августа 26, 2011, 02:50:24 am
И почему,кстати,все хорошие соревнования проводятся в центральных регионах?????Почему нельзя их проводить  в Хабаровске 



там,Чите,Екатеринбурге,Белгороде? А местные федерации обязать подготовить соответствующий уровень их проведения!
(Губернаторы,ау!!)!Ну,а на трибуны приглашать детей из подготовительных групп детских садов,школы, детские дома и УОРы ! Вот 
где резервы можно найти!!
есть такое слово ДЕНЬГИ!! вон семинар очередной предложен на ВФП сайте..и что? нашим тренерам сказано - за свой счет.... тот же 
ответ - почему не в Чите...да,дешевле.чем в Москве проживание/питание,но дорога ......поэтому оптимально бы не Москва,а что-то 
рядом и дешевле - Пермь,Пенза,Казань,Самара и т.п...
Рядом и дешевле? А для кого рядом и дешевле? Для пловцов из той же Читы?...

Мне если честно обидно за положение дел в плавании в большинстве регионов Азиатской части России (не во всех). Вот пример 
нескольких областных центров; начнём с той же Читы:

Чита - всего 2 "нормальных" спортивных бассейна в которых проводят в том числе региональные соревнования (всего 2 бассейна на 
областной центр); один из них 3 дорожки, второй 4 - оба 25 метров, 50-метровых бассейнов нету ни одного на всю область.

Улан-Удэ - 3 спортивных бассейна, тоже 25-метров. 

Иркутск - здесь 5 спортивных бассейнов на 600000 населения, но 2 из них полностью кормецианализированны (основной упор на 
абонементы), и все эти бассейны тоже 25 метров; 50-метровый бассейн только один на область в посёлке Железногорск и построен он 
очень давно. Правда справедливости ради надо сказать, что сей час наконец то в Иркутске построят полтинник, а точнее водно-
спортивный комплекс, к 2012 обещают сдать в эксплуатацию - подарок Газпрома.

Общее положение дел спасают школьные бассейны, но не всегда это ДЮСШ, потому что тренеров не находят и многие из таких 
бассейны используются для физкультуры школьников.

Как то по телевезору про американский баскетбол рассказывали, типа он у них такой продвинутый, потому что даже в самых бедных 
кварталах есть уличные баскетбольные площадки и уметь играть в баскетбол для них всё равно что просто уметь ходить или бегать 
для нормального человека - то есть вопроса с кадрами там не возникает.
...А вот интересно какой процент в сборной по плаванию, составляют представители азиатской части России?

Сначала нужны бассейны, а потом тренера. Ведь не является плавание в России массовым видом спорта, а в Америке является... 
Именно по этому они впереди других, а не потому что у них тренера такие "хорошие". И так сказать "общая базы знаний" у них на 
высоте благодаря массовости...

А пока действительно, чем больше общения с зарубежными тренерами тем лучше: международные сборы, конференции там всякии и 
т.п., и как то так делать что бы к тренерам из глубинки эта информация попадала.

вы так говорите,как будто в европейской части лучше?город почти 2млн. всего басссейнов-10(1-50м).дюсш 6.тоесть в 4х 
бассейнах НЕТ детей!!!коммерческие группы только. в 1 из оставшихся басов тренируются 2дюсша с урезанием 
интересов всех! трени с 5:45 когда света нет,лишбы не в мясе плавать.
это не считая фоков-вот там как раз то о чем вы мечтаете:бассейны без тренеров! во истину не знаешь что лучше,тренер 
и группа без воды или вода без тренера и детей.
имхо.гораздо большая проблема есть нежели отсутствие басов.это система,которая двигает тренеров к тому, чтобы 
готовить кмс,а не змс. это выгодней и легче. и действительно есть тренера,которые занимаются именно подготовкой 
змс.но...не с детства,а в бригадах.есть еще более "лучшие" тренера,у  кот-х есть несколько змс,вот у них и надо 
учиться.но как?если свои проблемы у них,жизнь. да и кто раскроет все свои секреты и знания.в этом плане похоже все на 
монахов шаолиня-учиться всю жизнь надо и рядом с учителем\учеником.
пс. вот я знаю почти всех тренеров в городе,их десятки.а ребенка своего отдал бы 1-3ем.

  Letun от Августа 26, 2011, 02:58:12 pm

Цитата: sosnin от Августа 26, 2011, 02:18:27 pm
вы так говорите,как будто в европейской части лучше?

Но не считаете же вы, что в Европейской части хуже? Хотя на самом деле глупо разделять Россию на европейскую и 
азиатскую части... Мы одна большая страна. Просто когда по телевизору в очередной раз показывают новостной 
репортаж про события мира плавания:открытие водных центров, проведение соревнований высокого уровня, проведение 
сборов, просто о спортсменах пловцах или мастер классы какие-нибудь, то как ни странно, чем дальше от центра - тем 
всего этого меньше.
Цитата: sosnin от Августа 26, 2011, 02:18:27 pm
...это не считая фоков-вот там как раз то о чем вы мечтаете:бассейны без тренеров! 

Может я что то недопонимаю, но я об этом не мечтаю, что хорошего в бассейне без тренера?
Цитата: sosnin от Августа 26, 2011, 02:18:27 pm
имхо.гораздо большая проблема есть нежели отсутствие басов.это система,которая двигает тренеров к тому, чтобы готовить кмс,а не 
змс. это выгодней и легче. и действительно есть тренера,которые занимаются именно подготовкой змс.но...не с детства,а в 
бригадах.есть еще более "лучшие" тренера,у  кот-х есть несколько змс,вот у них и надо учиться.но как?если свои проблемы у 
них,жизнь. да и кто раскроет все свои секреты и знания.в этом плане похоже все на монахов шаолиня-учиться всю жизнь надо и рядом
с учителем\учеником.
пс. вот я знаю почти всех тренеров в городе,их десятки.а ребенка своего отдал бы 1-3ем.



Почему же это проблема? Многие хотят заниматься плаванием, но не многие даже при наличие хороших результатов 
хотят связывать с ним всю жизь и это нормально. Мне почемуто кажется, что количество тренеров хотящих готовить 
ЗМС пропорционально равно количеству пловцов желающих идти в спорт высших достижений - другое дело, что 
находится они могут в разных местах друг по отношению к другу.

  gudwin0911 от Августа 26, 2011, 04:49:02 pm

Попов правильно сказал,что ОИ 2012 года,будут по результатам аналогичны прошешему ЧМ в Шанхае.ИМХО:Ну плюс 
2-3 медали дела уже не решат.А вот "доплывёт" ли мой ребёнок до 16 года в спорте высших достижений с этим 
тренерским составом в сборной....одному богу известно.
Лишь бы не угробили,блин!

  ИРИНА от Августа 26, 2011, 06:31:22 pm

[font=Verdana]Сначала нужны бассейны, а потом тренера. Ведь не является плавание в России 
массовым видом спорта, а в Америке является... Именно по этому они впереди других, а не потому 
что у них тренера такие "хорошие". И так сказать "общая базы знаний" у них на высоте благодаря 
массовости...[/font]
Вот не соглашусь с первой фразой! в Питере настроили бассейнов, а работать-то некому! Нет кадров.
Об этом уже писали на форуме. Посмотрите  возраст тренеров, стоящих во главе - всем за 50! А 
млодеж не будет работать за копейки, ей надо жилье стоить, семьи кормить... Есть конечно дельцы на
бортике, но не секрет, что там где начинается коммерция-заканчивается спорт.

  Dis. от Августа 26, 2011, 06:39:25 pm

Знаете, мне показалось, что многие здесь пытаются найти ответ на вопросы: кто виноват? и что делать? Виноватых куча. 
Но почему то никто (из спортсменов, тренеров) не написал: "да мы виноваты, не доработали, просчитались". Ведь все 
друг на друга валят. Вот вам и причина неудачь. Как только начались сложности (а это неизбежно) тут же начали друг 
другу рвать глотки.

  parent от Августа 26, 2011, 06:43:10 pm

Цитата: Dis. от Августа 26, 2011, 06:39:25 pm
Знаете, мне показалось, что многие здесь пытаются найти ответ на вопросы: кто виноват? и что делать? Виноватых куча. Но почему то
никто (из спортсменов, тренеров) не написал: "да мы виноваты, не доработали, просчитались". Ведь все друг на друга валят. Вот вам и
причина неудачь. Как только начались сложности (а это неизбежно) тут же начали друг другу рвать глотки. 

не все, а те, кто там, в сборной и у кормушки..тем,кто на "земле" - делить нечего..и валить не на кого....

  Алексей от Августа 26, 2011, 06:48:05 pm

Как только  личный тренер это скажет, его тут-же порвут на британский флаг. Стрелочник сам признался. Проверено, 
проходили, правда на младшем возрасте.



  Letun от Августа 26, 2011, 06:57:27 pm

Цитата: ИРИНА от Августа 26, 2011, 06:31:22 pm
[font=Verdana]Сначала нужны бассейны, а потом тренера. Ведь не является плавание в России массовым видом спорта, а в Америке 
является... Именно по этому они впереди других, а не потому что у них тренера такие "хорошие". И так сказать "общая базы знаний" у
них на высоте благодаря массовости...[/font]
Вот не соглашусь с первой фразой! в Питере настроили бассейнов, а работать-то некому! Нет кадров. Об этом уже писали на форуме. 
Посмотрите  возраст тренеров, стоящих во главе - всем за 50! А млодеж не будет работать за копейки, ей надо жилье стоить, семьи 
кормить... Есть конечно дельцы на бортике, но не секрет, что там где начинается коммерция-заканчивается спорт.

Но тем не менее Питерская школа плавания считается одной из лучших в России.
Я ведь не говорил, что тренера не имеют значения - это сразу же второй вопрос после достаточного количества 
бассейнов.

  Dis. от Августа 26, 2011, 07:09:11 pm

Цитата: parent от Августа 26, 2011, 06:43:10 pm
Цитата: Dis. от Августа 26, 2011, 06:39:25 pm
Знаете, мне показалось, что многие здесь пытаются найти ответ на вопросы: кто виноват? и что делать? Виноватых куча. Но почему то
никто (из спортсменов, тренеров) не написал: "да мы виноваты, не доработали, просчитались". Ведь все друг на друга валят. Вот вам и
причина неудачь. Как только начались сложности (а это неизбежно) тут же начали друг другу рвать глотки. 
не все, а те, кто там, в сборной и у кормушки..тем,кто на "земле" - делить нечего..и валить не на кого....

У кормушки,на мой взгляд, не только руководство, но и тренеры сборной. На "набор" никто не хочет идти. Да согласен, 
признаешься в ошибках- получишь в голову. Тогда давайте молчать и кивать на начальство, мол а я чё? это руководство 
идиоты, а я такой правильный.

  ИРИНА от Августа 26, 2011, 07:26:46 pm

Считаю, что в данном случае КОРМУШКОЙ именно то место не назовешь!Комушка-это когда халява! А тут ребята 
столько уже напахали..., а тренерам сладко по пол-года в отрыве...Это не кормушка, а вот футбол наш- вот это кормушка!!

  Бывалый от Августа 26, 2011, 10:09:11 pm

Питерская школа-ха-ха. Гречин, Лагунов, Беспалова, Попова, Алексеев, Новичкова, это так с листа. А если покопаться то 
можно ещё кого-нибудь нарыть.

  Swimmer48 от Августа 26, 2011, 10:12:53 pm

Цитата: Бывалый от Августа 26, 2011, 10:09:11 pm
Питерская школа-ха-ха. Гречин, Лагунов, Беспалова, Попова, Алексеев, Новичкова, это так с листа. А если покопаться то можно ещё 
кого-нибудь нарыть.

Капралов Андрей.

  Бывалый от Августа 26, 2011, 10:17:40 pm



Капралов как раз Питерский а вот все ранее перечисленные как-раз из других регионов матушки России. Плюс 
Сухоруков.

  Swimmer48 от Августа 26, 2011, 10:24:02 pm

Цитата: Бывалый от Августа 26, 2011, 10:17:40 pm
Капралов как раз Питерский а вот все ранее перечисленные как-раз из других регионов матушки России. Плюс Сухоруков.

Я его и привел пример как хорошего пловца питерской школы.

  Letun от Августа 27, 2011, 09:05:40 am

Цитата: Бывалый от Августа 26, 2011, 10:09:11 pm
Питерская школа-ха-ха. Гречин, Лагунов, Беспалова, Попова, Алексеев, Новичкова, это так с листа. А если покопаться то можно ещё 
кого-нибудь нарыть.

И что?
Если посмотреть на сборную команду по плаванию, на её полный состав (т.е. и основной и 
резервный и юнниорский и юношеский; всего 226 человек) и проанализируем представителей каких 
городов больше, то получим следующее:
Москва              - 50 человек
Питер                - 33 человека
Волгоград          - 20 человек
Пенза                - 18 человек
Самара              - 13 человек
Новосибирс        -  9 человек
Екатеринбург     -  7 человек
Казань               -  6 человек
Омск                  -  5 человек
Барнаул             -  4 человека

...остальные города 3 и менее человек

Вот по этому я и сказал, что Питерская школа плавания одна из лучших в России.

  Бывалый от Августа 27, 2011, 10:07:12 am

А сколько медалей в личке завоевала Питерская или Волгоградская или Московская школы на последних (лет за 10) ЧМ и
ОИ. Мне на память приходит только Стася Комарова. Сашу Попова не считайте он в те времена был космополит. Так-что 
провинция тянет Россию за уши на свет божий, провинция, а не зажиревшая Москва или распальцованые Питер и 
Волгоград. А вообще интересно было-бы посчитать себестоимость каждой медали. Есть здесь экономисты?  Всё просто. 
Зарплаты спортсменов+зарплаты тренеров+затраты на сборы по каждому региону разделить на кол-во медалей в 
Олимпийских дисциплинах. В технике это называется коэффициент полезного действия. Ничего нового.

  Letun от Августа 27, 2011, 10:21:03 am

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 10:07:12 am
А сколько медалей в личке завоевала Питерская или Волгоградская или Московская школы на последних (лет за 10) ЧМ и ОИ. Мне на 



память приходит только Стася Комарова. Сашу Попова не считайте он в те времена был космополит. Так-что провинция тянет Россию 
за уши на свет божий, провинция, а не зажиревшая Москва или распальцованые Питер и Волгоград.

Может и тянет, но речь не об отдельных спортсменах, которые пробиваются в большой спорт из правинции, а именно о 
школах - т.е. о неких системах.

  Бывалый от Августа 27, 2011, 10:45:23 am

Какой-то совковый подход. Мы выпускаем много продукции, а то что она гниёт на складах по причине не 
востребованности-это не наша проблема. Согласен что даже самая плохая система лучше анархии. Но если мы хотим 
добиться чего-то стоящего то нужно выстраивать эффективную систему максимально используя то хорошее что уже есть 
и безошибочно добавляя то чего не хватает
 именно безошибочно а не тыча пальцем в небо.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 11:11:34 am

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 10:07:12 am
А сколько медалей в личке завоевала Питерская или Волгоградская или Московская школы на последних (лет за 10) ЧМ и ОИ. Мне на 
память приходит только Стася Комарова. Сашу Попова не считайте он в те времена был космополит. Так-что провинция тянет Россию 
за уши на свет божий, провинция, а не зажиревшая Москва или распальцованые Питер и Волгоград. А вообще интересно было-бы 
посчитать себестоимость каждой медали. Есть здесь экономисты?  Всё просто. Зарплаты спортсменов+зарплаты тренеров+затраты на 
сборы по каждому региону разделить на кол-во медалей в Олимпийских дисциплинах. В технике это называется коэффициент 
полезного действия. Ничего нового.

Завоевывают медали не школы, а единицы, с которыми занимаются очень долго индивидуально, те же Ефимова, 
Вятчанин, Донец, Прилуков все эти спортсмены, которые выросли не из большой группы  в 10-15 человек, а с 14-16 лет 
занимаются с тренером фактически персонально.

  Letun от Августа 27, 2011, 11:26:45 am

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 10:45:23 am
Какой-то совковый подход. Мы выпускаем много продукции, а то что она гниёт на складах по причине не востребованности-это не 
наша проблема. Согласен что даже самая плохая система лучше анархии. Но если мы хотим добиться чего-то стоящего то нужно 
выстраивать эффективную систему максимально используя то хорошее что уже есть и безошибочно добавляя то чего не хватает
 именно безошибочно а не тыча пальцем в небо.

Почему совковый подход? В чём?
Может мы о разных вещах говорим?
Из разных уголков России ребята попадают в сборную, но если из определённого города в сборной один человек, то разве
можно говорить, что в городе сильные плавательные традиции и хорошая школа? Думаю, что в таких случаях можно 
только сказать, что это заслуга самого спортсмена, ну или может быть какого-то одного конкретного тренера. Т.е. 
системы нет, и "продукция" как вы выразились - не то что на складе лежит, она даже не производится.
Если продолжать выражаться образно: Вот есть поиск самородков, а есть промышленная добыча. Провинция пополняет 
сборную, за счёт "самородков", а перечисленные выше города, кроме самородков ещё и за счёт "промышленной добычи".
Да может не самой лучшей, но хоть какой то...

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 11:41:06 am

Цитата: Letun от Августа 27, 2011, 11:26:45 am
Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 10:45:23 am
Какой-то совковый подход. Мы выпускаем много продукции, а то что она гниёт на складах по причине не востребованности-это не 
наша проблема. Согласен что даже самая плохая система лучше анархии. Но если мы хотим добиться чего-то стоящего то нужно 



выстраивать эффективную систему максимально используя то хорошее что уже есть и безошибочно добавляя то чего не хватает
 именно безошибочно а не тыча пальцем в небо.

Почему совковый подход? В чём?
Может мы о разных вещах говорим?
Из разных уголков России ребята попадают в сборную, но если из определённого города в сборной один человек, то разве можно 
говорить, что в городе сильные плавательные традиции и хорошая школа? Думаю, что в таких случаях можно только сказать, что это 
заслуга самого спортсмена, ну или может быть какого-то одного конкретного тренера. Т.е. системы нет, и "продукция" как вы 
выразились - не то что на складе лежит, она даже не производится.
Если продолжать выражаться образно: Вот есть поиск самородков, а есть промышленная добыча. Провинция пополняет сборную, за 
счёт "самородков", а перечисленные выше города, кроме самородков ещё и за счёт "промышленной добычи". Да может не самой 
лучшей, но хоть какой то...

Согласен, плюсанул.

  Бывалый от Августа 27, 2011, 11:42:36 am

Ошибаетесь мой друг и очень сильно. Все Вами выше перечисленные да и другие такие как Поляков, Слуднов, 
Коморников, Бакалдина,
Филипец, все они вышли из детских спортивных школ которые работают, или по крайней мере должны работать на 
основании нормативно-правовых документов регламентирующих в том числе и наполняемость групп. А это на уровне 1 
разряда до 15 человек на уровне КМС до 12 чел.  

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 11:48:59 am

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 11:42:36 am
Ошибаетесь мой друг и очень сильно. Все Вами выше перечисленные да и другие такие как Поляков, Слуднов, Коморников, 
Бакалдина,
Филипец, все они вышли из детских спортивных школ которые работают, или по крайней мере должны работать на основании 
нормативно-правовых документов регламентирующих в том числе и наполняемость групп. А это на уровне 1 разряда до 15 человек на 
уровне КМС до 12 чел.  

А к мс это уже максимум 3-4 человека, т.е. к 15-16 годам. Вот и индивидуальный подход.  А что было до 1 р-д - мс это не 
шибко интересно, интереснее как идет работа с этого уровня, когда тренера представляют собой по сути роль нянек. Или 
вы будете отрицать , что с 14-16 лет с этими людьми занимаются практически индивидуально, когда в группе около 3-4 
человек. Слуднова родители вообще тренировали:D

  ИРИНА от Августа 27, 2011, 12:07:23 pm

Ну, Слуднов,Донец, Вятчанин- это тема семейных традиций. А вот система школ все же дает свои результаты. И тут уже 
не важно на какой уровень в эту школу приходят из провинции.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 12:12:49 pm

Цитата: ИРИНА от Августа 27, 2011, 12:07:23 pm
Ну, Слуднов,Донец, Вятчанин- это тема семейных традиций. А вот система школ все же дает свои результаты. И тут уже не важно на 
какой уровень в эту школу приходят из провинции.

В том то и дело, что у нас в стране есть самородки и есть семейные традиции. Причем семейных больше по крайне мере 
последние годы.



  Letun от Августа 27, 2011, 12:21:28 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 27, 2011, 11:41:06 am
Согласен, плюсанул.

Премного благодарен)))))
Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 11:42:36 am
Ошибаетесь мой друг и очень сильно. Все Вами выше перечисленные да и другие такие как Поляков, Слуднов, Коморников, 
Бакалдина, Филипец, все они вышли из детских спортивных школ которые работают, или по крайней мере должны работать на 
основании нормативно-правовых документов регламентирующих в том числе и наполняемость групп. А это на уровне 1 разряда до 15 
человек на уровне КМС до 12 чел.  

И в чём ошибка? И какой из всего этого должен следовать вывод?

  Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm

Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про 
большой спорт, тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло 
поехало. Мало кто выдерживает испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь 
на соревнованиях подойдет и доверительно скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается 
семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от тренера легко, предать родителей сложно.

  Letun от Августа 27, 2011, 03:08:41 pm

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.

Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться, как только он достигает уровня, при котором его 
дальнейшие занятия по общим методикам перестают приносить прогресс. А уж в каком возрасте это происходит - это как
получится.

А тренера зачем оставлять, если результаты хорошие разве кто-то дорогу в сборную отнимет? Нет - не отнимет. 
Примеров тому куча: если продолжить статистику, которую я начал чуть выше, то ещё 37 городов дают нам 57 
спортсменов (от одного до трёх человек от города) - это почти четверть от всей сборной.
Стало быть если и уходит спортсмен от тренера - то потому что видит для себя перспективы развития; а из хорошей 
школы в плохую ни кто переходить не станет.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 03:17:03 pm

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.

По факту у нас она начинается лет с 10-11, когда тренер выделяет одного акселлерата, который по своим параметрам 



физиологическим наиболее рано раскроется и трясется над ним как курица над яйцом.

  Веселое мнение от Августа 27, 2011, 04:24:22 pm

Цитировать
По факту у нас она начинается лет с 10-11, когда тренер выделяет одного акселлерата, который по своим параметрам 
физиологическим наиболее рано раскроется и трясется над ним как курица над яйцом.

Привет, свиммер, но у нас не такой тренер, отвечаю за базар, наоборот, тянет других на акселерата, чтоб они его съели, 
(думаю, по сценарию - Прилуков-Лобинцев) и, знаешь, существует эффект, надо признать.

  Веселое мнение от Августа 27, 2011, 04:27:03 pm

Цитировать
По факту у нас она начинается лет с 10-11, когда тренер выделяет одного акселлерата, который по своим параметрам 
физиологическим наиболее рано раскроется и трясется над ним как курица над яйцом.

Не подумай, я  уважаю твое мнение и не хочу вступать в противоречие, скорее, ты прав здесь, что касается 
большинства..., но у нас такой мужик.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 04:33:37 pm

Цитата: Веселое мнение от Августа 27, 2011, 04:24:22 pm
Цитировать
По факту у нас она начинается лет с 10-11, когда тренер выделяет одного акселлерата, который по своим параметрам 
физиологическим наиболее рано раскроется и трясется над ним как курица над яйцом.
Привет, свиммер, но у нас не такой тренер, отвечаю за базар, наоборот, тянет других на акселерата, чтоб они его съели, (думаю, по 
сценарию - Прилуков-Лобинцев) и, знаешь, существует эффект, надо признать.

Значит акселлерат не шибко талантливый:)  А так соперничество это конечно хорошо, но в меру.  Акселлерат это ещё не 
факт, что сложен для плавания.

  Веселое мнение от Августа 27, 2011, 04:48:00 pm

Цитировать
Значит акселлерат не шибко талантливый:)  А так соперничество это конечно хорошо, но в меру.  Акселлерат это ещё не факт, что 
сложен для плавания.

Поверь, акселерат всамделешний (не стану приводить фамилий, они и так слишком известны, прости за плагиат), но в 10-
11 он плавал к/п где-то в районе 2.34-2.32 по большой, 100 в/с 1.06, 1.02, ну, примерно, не суди, где-то так, мож., в 11 
сотню плавал и 1.01, не помню..., ни фига над ним не трясся, как не трясется сейчас над теми, кто его обошел.

  SQ от Августа 27, 2011, 06:41:39 pm

Доброго времени суток, форумчане.
Дело обстоит вот как: хочу сделать нарезку видео из заплывов, но тут возникла проблемка.. единственное видео (именно 
то, которое мне нужно) с ЧМ я нашел на этом ( http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae/translyacii-s-
chempionata-2011-ot-31-07-2011 ) сайте. При нажатии на "скачать", меня выбрасывает на главную. Подскажите как быть, 
ну или где можно еще скачать последний день в Шанхае?



  @LE}{@NDER от Августа 27, 2011, 06:48:08 pm

Цитата: SQ от Августа 27, 2011, 06:41:39 pm
Доброго времени суток, форумчане.
Дело обстоит вот как: хочу сделать нарезку видео из заплывов, но тут возникла проблемка.. единственное видео (именно то, которое 
мне нужно) с ЧМ я нашел на этом ( http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae/translyacii-s-chempionata-2011-ot-31-07-
2011 ) сайте. При нажатии на "скачать", меня выбрасывает на главную. Подскажите как быть, ну или где можно еще скачать последний
день в Шанхае?

Плагины юзай для Мозиллы типа этого - https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/addon/download-flash-and-video/
или в ИЕ просматриваешь ролик, а потом ищешь его на диске в 
C:\Documents and Settings\{имя твоего пользователя}\Local Settings\Temporary Internet Files\Content.IE5\ во всех папках.

  Letun от Августа 27, 2011, 07:29:48 pm

Цитата: SQ от Августа 27, 2011, 06:41:39 pm
Доброго времени суток, форумчане.
Дело обстоит вот как: хочу сделать нарезку видео из заплывов, но тут возникла проблемка.. единственное видео (именно то, которое 
мне нужно) с ЧМ я нашел на этом ( http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae/translyacii-s-chempionata-2011-ot-31-07-
2011 ) сайте. При нажатии на "скачать", меня выбрасывает на главную. Подскажите как быть, ну или где можно еще скачать последний
день в Шанхае?

Если у вас "Firefox", то лучше использовать утилитку "Downloadhelper", конкретно это видео с её помощью скачается 
точно.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 07:46:38 pm

Цитата: Веселое мнение от Августа 27, 2011, 04:48:00 pm
Цитировать
Значит акселлерат не шибко талантливый:)  А так соперничество это конечно хорошо, но в меру.  Акселлерат это ещё не факт, что 
сложен для плавания.
Поверь, акселерат всамделешний (не стану приводить фамилий, они и так слишком известны, прости за плагиат), но в 10-11 он плавал
к/п где-то в районе 2.34-2.32 по большой, 100 в/с 1.06, 1.02, ну, примерно, не суди, где-то так, мож., в 11 сотню плавал и 1.01, не 
помню..., ни фига над ним не трясся, как не трясется сейчас над теми, кто его обошел.

Акселлирация это просто ускоренное развитие, помимо этого есть ещё талант к плаванию. Я об этом писал сразу, не 
стоит рассматривать начальные данные (акцент на одного таланта-акселлерата) как тоже самое, что и у вас. Не трясется 
скорее потому, что не планирует выводить их в большой спорт. В общем это уже к мотивации вашего тренера. Я 
несколько более абстрактную модель рассматриваю.

  Веселое мнение от Августа 27, 2011, 07:55:48 pm

Цитировать
Акселлирация это просто ускоренное развитие, помимо этого есть ещё талант к плаванию. Я об этом писал сразу, не стоит 
рассматривать начальные данные (акцент на одного таланта-акселлерата) как тоже самое, что и у вас. Не трясется скорее потому, что 
не планирует выводить их в большой спорт. В общем это уже к мотивации вашего тренера. Я несколько более абстрактную модель 
рассматриваю.

Цитировать

С акселерата сейчас получают, о большом спорте в связи с ним думают в последнюю очередь.



  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 08:04:32 pm

Цитата: Веселое мнение от Августа 27, 2011, 07:55:48 pm
Цитировать
Акселлирация это просто ускоренное развитие, помимо этого есть ещё талант к плаванию. Я об этом писал сразу, не стоит 
рассматривать начальные данные (акцент на одного таланта-акселлерата) как тоже самое, что и у вас. Не трясется скорее потому, что 
не планирует выводить их в большой спорт. В общем это уже к мотивации вашего тренера. Я несколько более абстрактную модель 
рассматриваю.

Цитировать
С акселерата сейчас получают, о большом спорте в связи с ним думают в последнюю очередь.

Значит был изначально не перспективным.

  Sam от Августа 27, 2011, 08:21:30 pm

Цитата: SQ от Августа 27, 2011, 06:41:39 pm
Доброго времени суток, форумчане.
Дело обстоит вот как: хочу сделать нарезку видео из заплывов, но тут возникла проблемка.. единственное видео (именно то, которое 
мне нужно) с ЧМ я нашел на этом ( http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae/translyacii-s-chempionata-2011-ot-31-07-
2011 ) сайте. При нажатии на "скачать", меня выбрасывает на главную. Подскажите как быть, ну или где можно еще скачать последний
день в Шанхае?

на http://rutracker.org там еще и универсиада есть) там все есть

  Веселое мнение от Августа 27, 2011, 08:30:27 pm

Цитировать
Значит был изначально не перспективным.

т.е., другими словами, делаем вывод: акселерация - выход в большой спорт.

  Dis. от Августа 27, 2011, 08:52:51 pm

Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.

В точку !!! От себя добавлю, что период "ощущения себя пупом земли" есть у каждого человека независимо от возраста. 
И в этот момент он становится просто неадекватен. А вообще все просто: подростки сбиваются в стаю, в стае есть вожак.
Если этот вожак тренер, то проблемы конечно есть, но они решаемы. В подростковой среде, тренер - главный. А если 
"хвост виляет собакой"........ Если спортсмену 15 лет и у тренера нет группы где "варится" будущая звезда,К КОТОРОЙ 
ТРЕБОВАНИЯ ТАКИЕ ЖЕ КАК К ОСТАЛЬНЫМ, то не надо себя обманывать, ничего не получится.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 08:58:27 pm

Цитата: Веселое мнение от Августа 27, 2011, 08:30:27 pm
Цитировать
Значит был изначально не перспективным.
т.е., другими словами, делаем вывод: акселерация - выход в большой спорт. 

нет



  geraiv1 от Августа 27, 2011, 09:03:52 pm

Цитата: Dis. от Августа 27, 2011, 08:52:51 pm
Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.
В точку !!! От себя добавлю, что период "ощущения себя пупом земли" есть у каждого человека независимо от возраста. И в этот 
момент он становится просто неадекватен. А вообще все просто: подростки сбиваются в стаю, в стае есть вожак. Если этот вожак 
тренер, то проблемы конечно есть, но они решаемы. В подростковой среде, тренер - главный. А если "хвост виляет собакой"........ Если 
спортсмену 15 лет и у тренера нет группы где "варится" будущая звезда,К КОТОРОЙ ТРЕБОВАНИЯ ТАКИЕ ЖЕ КАК К 
ОСТАЛЬНЫМ, то не надо себя обманывать, ничего не получится. 

Т.е. надо валить в крупный центр, где таких как он море, или хотябы есть???

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:05:21 pm

Цитата: geraiv1 от Августа 27, 2011, 09:03:52 pm
Цитата: Dis. от Августа 27, 2011, 08:52:51 pm
Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.
В точку !!! От себя добавлю, что период "ощущения себя пупом земли" есть у каждого человека независимо от возраста. И в этот 
момент он становится просто неадекватен. А вообще все просто: подростки сбиваются в стаю, в стае есть вожак. Если этот вожак 
тренер, то проблемы конечно есть, но они решаемы. В подростковой среде, тренер - главный. А если "хвост виляет собакой"........ Если 
спортсмену 15 лет и у тренера нет группы где "варится" будущая звезда,К КОТОРОЙ ТРЕБОВАНИЯ ТАКИЕ ЖЕ КАК К 
ОСТАЛЬНЫМ, то не надо себя обманывать, ничего не получится. 
Т.е. надо валить в крупный центр, где таких как он море, или хотябы есть???

Как вариант , пример тому Ефимова.

  Al от Августа 27, 2011, 09:09:21 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:05:21 pm
Цитата: geraiv1 от Августа 27, 2011, 09:03:52 pm
Цитата: Dis. от Августа 27, 2011, 08:52:51 pm
Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.
В точку !!! От себя добавлю, что период "ощущения себя пупом земли" есть у каждого человека независимо от возраста. И в этот 
момент он становится просто неадекватен. А вообще все просто: подростки сбиваются в стаю, в стае есть вожак. Если этот вожак 
тренер, то проблемы конечно есть, но они решаемы. В подростковой среде, тренер - главный. А если "хвост виляет собакой"........ Если 
спортсмену 15 лет и у тренера нет группы где "варится" будущая звезда,К КОТОРОЙ ТРЕБОВАНИЯ ТАКИЕ ЖЕ КАК К 
ОСТАЛЬНЫМ, то не надо себя обманывать, ничего не получится. 
Т.е. надо валить в крупный центр, где таких как он море, или хотябы есть???
Как вариант , пример тому Ефимова.

Чтобы следовать примеру Ефимовой, надо сначала достичь ее уровня.



  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:12:07 pm

Цитата: Al от Августа 27, 2011, 09:09:21 pm
Цитата: Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:05:21 pm
Цитата: geraiv1 от Августа 27, 2011, 09:03:52 pm
Цитата: Dis. от Августа 27, 2011, 08:52:51 pm
Цитата: Бывалый от Августа 27, 2011, 02:18:54 pm
Индивидуальная работа со спортсменом должна начинаться как можно позже. В силу не сформировавшейся психики и 
мировоззрения.
Если спортсмен 13-15 лет начинает понимать что он свет в окошке для тренера даже если он МС всё, забудьте про большой спорт, 
тренер будет плохо тренировать, руководство-мало платить, вахтер в бассейне мало уважать и пошло поехало. Мало кто выдерживает 
испытания "медными трубами" а если старший тренер юношеской сборной где-нибудь на соревнованиях подойдет и доверительно 
скажет "давай к нам в Волгоград" и новый рекрут готов. А что касается семейных традиций то они и являются спасением. Сбежать от 
тренера легко, предать родителей сложно.
В точку !!! От себя добавлю, что период "ощущения себя пупом земли" есть у каждого человека независимо от возраста. И в этот 
момент он становится просто неадекватен. А вообще все просто: подростки сбиваются в стаю, в стае есть вожак. Если этот вожак 
тренер, то проблемы конечно есть, но они решаемы. В подростковой среде, тренер - главный. А если "хвост виляет собакой"........ Если 
спортсмену 15 лет и у тренера нет группы где "варится" будущая звезда,К КОТОРОЙ ТРЕБОВАНИЯ ТАКИЕ ЖЕ КАК К 
ОСТАЛЬНЫМ, то не надо себя обманывать, ничего не получится. 
Т.е. надо валить в крупный центр, где таких как он море, или хотябы есть???
Как вариант , пример тому Ефимова.

Чтобы следовать примеру Ефимовой, надо сначала достичь ее уровня.

Не обязательно. Подобное поведение случается у спортсменов и уровня МС из маленьких городов. А будучи МС в 
штатах ты будешь одним из очень очень многих. У нас конкуренция пониже.

  gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:15:06 pm

Позвольте! Ефимовой,считаю,повезло с тренером,они совпали в идеальный тандем.Есть не менее талантливые дети в 
регионах,как было мною замечено ранее,но  таких тренеров в России(как это было отмечено ранее) 4-5 человек,а детей 
таких как она много.

  geraiv1 от Августа 27, 2011, 09:16:18 pm

Из Приказов о присвоении МС по плаванию МинСпортаТуризма и пр. за период с июля 2010 по июль 2011
Мог кого-то пропустить (сори) но общей картины это не меняет
от 12 июля 2011 г. № 98-нг
1. ГРИГОРЬЕВ Руслан Владимирович Чувашская Республика
2. ШАМЕЛО Александр Дмитриевич Волгоградская область
3. ПРОЗОРОВА Анастасия Сергеевна Кировская область
4. БАЛАШОВА Полина Игоревна Липецкая область
5. ХОЛОДЕНКО Анна Сергеевна  Пензенская область
6. БОЙКОВА Екатерина Витальевна город Москва
7. АНДРЕЕВА Екатерина Сергеевна город Санкт-Петербург
8. САДОВНИКОВ Дмитрий Сергеевич город Санкт-Петербург
9. ШЕЛУХИНА Александра Александровна Иркутская область
10.ДУДИК Александр Сергеевич Краснодарский край
11. МУСТАФИН Ринат Маратович Республика Татарстан

от 23 мая 2011 г. № 77-нг
1.СТАРЦЕВ Максим Леонидович Республика Башкортостан
2.ВАХИТОВА Аделя Фаритовна Республика Татарстан
3. КАРТАШОВА Ангелина Андреевна Республика Татарстан
4. КОРОЛЕВ Никита Витальевич Республика Татарстан
5. БАКЛАКОВА Мария Валерьевна Пермский край
6. ИГЛИН Дмитрий Александрович Пермский край
7. ПЕРЕПЕЛИЦА Александра Дмитриевна Приморский край
8. КРАПИВИНА Анастасия Сергеевна Липецкая область
9. КЛИМАКОВ Владислав Игоревич Нижегородская область
10. ОЛЕЙНИК Андрей Петрович Свердловская область



11. КОСТЮРИНА Ангелина Сергеевна Ханты-Мансийский автономный округ
12. ОДИНЦЕВА Екатерина Константиновна Ханты-Мансийский автономный округ
13. ЗАНЬКО Всеволод Владимирович город Москва
14.ТАРАЧАНОВ Вячеслав Андреевич город Москва
15. КОТОВ Андрей Юрьевич город Санкт-Петербург
16. ПАРХОМЕНКО Михаил Сергеевич город Санкт-Петербург

от 04 апреля 2011 г.  № 44-нг
1. КОНДРАТЬЕВ Виктор Евгеньевич Красноярский край
2. МИХАЙЛОВ Николай Николаевич Волгоградская область
3. ШАМЕНКО Никита Витальевич Ханты-Мансийский автономный округ
4. ТИТЕНКОВА Алёна Олеговнагород Москва

от 24 февраля 2011 г. № 25 нг
1. ХАЛИЛОВА Альбина Айратовна Республика Татарстан
2. ТУДОРОВИЧ Анна Владимировна Пермский край
3. СИНЕВА Анна Анатольевна город Москва
4. КИСЕЛЕВ Кирилл Владимирович город Санкт-Петербург

161-нг от 20 ноября 2010 г.
1. КАПИТОНОВ Константин Анатольевич Республика Татарстан
2. ЦВЕТКОВА Дарья Игоревна Алтайский край
3. СМИРНОВА Екатерина Александровна Волгоградская область

139-нг от 12 октября 2010 г.
1. ОМЕЛЬЧУК Лидия Андреевна Республика Карелия
2. КОСТИН Дмитрий Геннадьевич Чувашская Республика
3. АБАКУМОВ Александр Геннадьевич Архангельская область
4. СКОМОРОХОВ Евгений Александрович Архангельская область
5. БАБАТЕНКО Александр Александрович Волгоградская область
6. КИТАЕВ Никита Николаевич Волгоградская область
7. СОВЕТОВ Вячеслав Васильевич Волгоградская область
8. ЖУКОВ Денис Вячеславович Воронежская область
9. КИПРИЯНОВА Анна Васильевна Кемеровская область
10. НАГОВИЦЫНА Вероника Александровна Кировская область
11. ШВЕЦОВА Дарья Вячеславовна Кировская область
12. ГОНЧАРОВ Иван Александрович Липецкая область
13. ЗУБАКОВ Алексей Александрович Липецкая область  
14. ГАРАНИН Денис Игоревич Новосибирская область
15. ДРОБЯЗ Иван Андреевич Новосибирская область
16. ПЕТРОВА Мария Сергеевна Новосибирская область
17. ЛАЗАРЕВА Анастасия Александровна Омская область
18. КУЗЬМИЧЁВА Анна Вячеславовна Оренбургская область
19. НЕЗВАНОВ Дмитрий Сергеевич Оренбургская область
20. СВИНАРЕВ Николай Яковлевич Ростовская область
21. СИНЁВА Анастасия Александровна Самарская область
22. БЕЛОУСОВА Анна Леонидовна Свердловская область
23. КАЛАБУРДИНА Екатерина Александровна Свердловская область 
24. ЩЕКЛЕИНА Елена Юрьевна Свердловская область
25. ГАНИХИН Илья Игоревич Тюменская область
26. СТОЯЛЬНИКОВ Илья Вячеславович Челябинская область
27. НОВИКОВА Ирина Максимовна город Москва
28. ПРОНИН Дмитрий Юрьевич город Москва
29. СЕРОВА Татьяна Дмитриевна город Москва
30. ВОЛКОВ Игорь Дмитриевич город Санкт-Петербург
31. ГРЕЦКИЙ Алексей Алексеевич город Санкт-Петербург
32. ДМИТРИЕВ Андрей Сергеевич город Санкт-Петербург
33. КОРОТКОВ Александр Алексеевич город Санкт-Петербург
34. ПРУДНИКОВ Вячеслав Александрович город Санкт-Петербург
35. УСОВ Дмитрий Владимирович город Санкт-Петербург
36. ФЕТИСОВ Владислав Сергеевич город Санкт-Петербург  

109-нг от 3 августа 2010 г.
1. АНТОНОВ Максим Сергеевич Краснодарский край
2. НИЖЕГОРОДЦЕВ Станислав Эдуардович Хабаровский край
3. ГОРЯЧКИНА Виктория Сергеевна город Москва
4. ЗВЕРЕВА Надежда Михайловна город Москва



5. КУПИНА Анастасия Игоревна город Москва
6. СЕЛИВАНОВ Дмитрий Артемович город Москва 

Итого: 79 МС с июля 2010 по июль 2011

По регионам:
1.Санкт-Петербург 12 (15.2 %)
1. Москва 12 (15.2 %)
2. Республика Татарстан 6 (7.6 %)
2. Волгоградская область 6 (7.6 %)
3. Свердловская область 4 (5.1 %)
3. Липецкая область 4 (5.1 %)
4. Ханты-Мансийский автономный округ 3 (3.8 %)
4. Пермский край 3 (3.8 %)
4. Кировская область 3 (3.8 %)
4. Новосибирская область 3 (3.8 %)
5. Краснодарский край 2 (2.5 %)
5. Чувашская Республика 2 (2.5 %)
5. Архангельская область 2 (2.5 %)
5. Оренбургская область 2 (2.5 %)
6. Республика Башкортостан 1 (1.3 %)
6. Республика Карелия 1 (1.3 %)
6. Приморский край 1 (1.3 %)
6. Красноярский край 1 (1.3 %)
6. Алтайский край 1 (1.3 %)
6. Хабаровский край 1 (1.3 %)
6. Челябинская область 1 (1.3 %)
6. Тюменская область 1 (1.3 %)
6. Самарская область 1 (1.3 %)
6. Ростовская область 1 (1.3 %)
6. Кемеровская область 1 (1.3 %)
6. Воронежская область 1 (1.3 %)
6. Нижегородская область 1 (1.3 %)
6. Пензенская область 1 (1.3 %)
6. Иркутская область 1 (1.3 %)
6. Омская область 1 (1.3 %)

Ищем варианты!!!!
  

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:19:00 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:15:06 pm
Позвольте! Ефимовой,считаю,повезло с тренером,они совпали в идеальный тандем.Есть не менее талантливые дети в регионах,как 
было мною замечено ранее,но  таких тренеров в России(как это было отмечено ранее) 4-5 человек,а детей таких как она много. 

Именно из-за идеальности тандема Юлия свалила в штаты и дает негативные отзывы о человеческом общении с 
Вятчаниной в тренировочном процессе? Девочек много, а плывет одна Юля.

  gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:25:21 pm

Вы считаете,что кроме Юли никого и близко около неё  нет!.......Почему Вы так считаете?Объясните пжст.!

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:26:36 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:25:21 pm
Вы считаете,что кроме Юли никого и близко около неё  нет!.......Почему Вы так считаете?Объясните пжст.! 

Я так не считаю и не писал так, если имеется ввиду её уровень плавания, то посмотрите протоколы и задумайтесь, какая 



группа способна составить ей достойный спарринг. Я задал вопрос, а ответа не получил, с человеком который пытается 
перевести стрелки  и видит в вопросах какие то утверждения дискутировать нет желания.

  gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:30:58 pm

ХОЧУ ЗАМЕТИТЬ,что на наших лидерах свет не "сошёлся"!Сейчас они в "цвете",а завтра вторые за ними или же 
молодёжь их перешагнут,как Юля единоразово перешагнула бывших первых..Вятчина одна из  всех нашла подход к 
Юлиному организму.Просто грамотный подход!! Лишней работы  выраженный в километраже,как ОСТАЛЬНЫМ в 
сборной!!!!!!!!!!!!!!!!!,небыло.Вятчанина с ней была всегда днём и ночью!!Вот и результат!А ЧТО ДЕЛАТЬ 
ОСТАЛЬНЫМ, когда на сборах рассовывают по  разным тренерам? 

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:37:16 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:30:58 pm
ХОЧУ ЗАМЕТИТЬ,что на наших лидерах свет не "сошёлся"!Сейчас они в "цвете",а завтра вторые за ними или же молодёжь их 
перешагнут,как Юля единоразово перешагнула бывших первых..

Стесняюсь спросить, а кто у нас до Юли претендовал на победу в ОИ, ЧМ на её дистанциях среди женщин? Ну и 
заметили клево, только не имеет это никакого отношения к тому, что мы тут обсуждаем, а именно необходимость 
конкуренции в группе для роста классных пловцов и то, что по факту в РФ её нет.

  gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:46:29 pm

Конкуренции нет потому,что её исключают заранее перед сборами Моторкина и Авдиенко,когда сообщают спортсмену 
безапеляционно,у какого тренера тот или иной чел будет тренироваться.Так вот, мой ребёнок уже не рад таким 
манипуляциям,где,повторюсь, общий результат БУДЕТ ВСЕГДА ОТРИЦАТЕЛЬНЫМ!

  geraiv1 от Августа 27, 2011, 09:50:13 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:46:29 pm
Конкуренции нет потому,что её исключают заранее перед сборами Моторкина и Авдиенко,когда сообщают,у какого тренера тот или 
иной чел будет тренироваться.Так вот, мой ребёнок уже не рад таким манипуляциям,где,повторюсь, общий результат БУДЕТ ВСЕГДА 
ОТРИЦАТЕЛЬНЫЙ!

Присоединюсь (нас не коснулось но), даже на уровне ВД это видно.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 09:52:05 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 09:46:29 pm
Конкуренции нет потому,что её исключают заранее перед сборами Моторкина и Авдиенко,когда сообщают,у какого тренера тот или 
иной чел будет тренироваться.Так вот, мой ребёнок уже не рад таким манипуляциям,где,повторюсь, общий результат БУДЕТ ВСЕГДА 
ОТРИЦАТЕЛЬНЫЙ!

Т.е. на ЧР запрещают плыть сильным ребятам, чтобы Юля попала в состав? 
Цитировать
Просто грамотный подход!! Лишней работы  выраженный в километраже,как ОСТАЛЬНЫМ в сборной!!

Скажите, пожалуйста, а на каком основании вы делаете такой вывод, т.е. надо ответить на несколько вопросов:
1. знание особенностей Юлии в плане переваривания определенных нагрузок
2. количество и качество того, что она делала на тренировках
3. результаты мед. исследований после этих нагрузок
4. какие нагрузки должны были быть для других
5. уровень знаний в области построение тренировочного процесса у пловцов
Ни на один из моих вопросов вы до сих пор не ответили. Однако продолжаете эмоционировать на форуме, это не 
конструктивно и не имеет смысла, рекомендую вам посчитать до десяти и глубоко выдохнуть.



  gudwin0911 от Августа 27, 2011, 10:21:13 pm

Выделенные крупными буквами слова лишь выделенные,на которые,я как Ваш оппонент, делаю упор,но к эмоциям это 
не имеет никакого отношения....
......Т.е. на ЧР запрещают плыть сильным ребятам, чтобы Юля попала в состав?
Тут соглашусь  Вами,что нет пока сильнее...  тренера Вятчаниной!Это раз!Это её в большинстве успех!Девчат пока 
сильных нет не от того что их вообще нет!Для них (У ИХ ТРЕНЕРОВ)нет методики,которую она подобрала (применила) 
именно к Юле.Как нет методики подготовки Сало у той же Вятчаниной-это два.Поэтому группа Сало более 
прогрессирует во всём мире,вне зависимости от СТИЛЯ плавания-три!........Кстати,на сборах всё как на ладони.Оч. много
мой ребёнок видит,слышит,анализирует,обдумывает за эти долгие плавательные километры совместного  пребывания.У  
него,знаете ли,  "уровень знаний в области построение тренировочного процесса",особенно,когда везде,как мною было 
сказано,ездим на все соревы с 2008 года одни,приличный...А уж какие нагрузки   на сборах испытывает от тренера-
чужака,который ничего об организме моего дитя не знает..... или Вятчанина на всех(!!) сборах за 100 м.  никого к своим 
не подпускает,кстати, к той же  Юле-четыре.И никто этому в сборной из тренеров даже и  не препятствует-это как 
аксиома и  называется "пестование".А на остальных ребят  и девчонок в сборной,  у закреплённого за ними куратора-
тренера(слово та какое!), своё "видение тренировочного процесса".Как результат,результаты снижаются или вообще 
встают-это пять...

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 10:38:11 pm

Потому Юля от неё сбежала?Раз нет, тогда че писать, что там есть кому подрасти и мол она не одна такая?
Цитировать
Оч. много мой ребёнок видит,слышит,анализирует,обдумывает за эти недели совместного  пребывания.У  него,знаете ли,  "уровень 
знаний в области построение тренировочного процесса",особенно,когда везде,как мною было сказано,ездим на все соревы с 2008 года 
одни,приличный

Можно узнать сколько спортсменов и какого уровня подготовил ваш ребенок? Какое участие принимает он в своей 
подготовке, кроме выполнения заданий, которые дает ему тренер? Или может ВО есть, с соответствующей тематикой 
дипломной работы, хотя уровень знаний выпускников, которые занимаются спортом активно стремится к нулю? И я 
задал вопрос вам, а не вашему ребенку. Отвечайте за себя, если спрашивают вас.
Цитировать
Для них (У ИХ ТРЕНЕРОВ)нет методики,которую она подобрала (применила) именно к Юле.

Т.е. у Козловой нет методики для Зуевой, у Шевелева не было методики для Прилукова, у Горелика нет методики под 
Гречина? Эта информация с чего взята?
Цитировать
Как нет методики подготовки Сало у той же Вятчаниной-это два.Поэтому группа Сало более прогрессирует во всём мире,вне 
зависимости от стиля плавания-три!

Из этих двух предложений следует, что из-за того что у Вятчаниной нет методики подготовки Девида Сало его группа 
прогрессирует. Выражайтесь точнее и адекватнее, ибо это бред.

И опять-таки как это все относится к теме, которую я обсуждал. Напоминаю тема обсуждения была в том, что для 
прогресса нужна конкуренция, которой в РФ нет, а потому надо ехать туда, где она есть.

  gudwin0911 от Августа 27, 2011, 10:59:30 pm

Как-то Вы очень смешно передергиваете мною сказанное,в удобоваримый для Вас смысл.А может Вы так всё это 
понимаете?Наверное Вам так сподручнее....А посему, какой смысл дискутировать.Я не Вятчанина,Вы не Сало,их 
методика рассудит,и как следствие, "дорожка",а нас с Вами время и форумчане....По теме: отрыв первых номеров в 
России от остальных, заслуга прежде всего отдельно взятых тренеров, и поэтому среди остального тренерского состава в 
России конкуренции нет тоже,и как следствие, прогресса.

  Swimmer48 от Августа 27, 2011, 11:03:57 pm

Цитата: gudwin0911 от Августа 27, 2011, 10:59:30 pm
Как-то вы очень смешно передергиваете мною сказанное,в удобоваримый для вас смысл.А может Вы так всё это понимаете?Наверное 
Вам так сподручнее....А посему, какой смысл дискутировать.Я не Вятчанина,Вы не Сало,их методика рассудит,и как следствие, 



"дорожка",а нас с Вами время и форумчане....По теме: отрыв первых номеров в России от остальных, заслуга прежде всего отдельно 
взятых тренеров, и поэтому среди остального тренерского состава в России конкуренции нет тоже. 

Ясно все. Вообще то я задавал вопросы. Ну если ответов не будет и ладно. Тема вообще не вятчаниной и не сало и не их 
методиках ;D ;D Какой то дешевый слив, пришел человек чет побубнил свое, ничего обосновать толком не смог и сам 
ушел, удачи.

  SQ от Августа 27, 2011, 11:33:56 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Августа 27, 2011, 06:48:08 pm
Цитата: SQ от Августа 27, 2011, 06:41:39 pm
Доброго времени суток, форумчане.
Дело обстоит вот как: хочу сделать нарезку видео из заплывов, но тут возникла проблемка.. единственное видео (именно то, которое 
мне нужно) с ЧМ я нашел на этом ( http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae/translyacii-s-chempionata-2011-ot-31-07-
2011 ) сайте. При нажатии на "скачать", меня выбрасывает на главную. Подскажите как быть, ну или где можно еще скачать последний
день в Шанхае?
Плагины юзай для Мозиллы типа этого - https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/addon/download-flash-and-video/
или в ИЕ просматриваешь ролик, а потом ищешь его на диске в 
C:\Documents and Settings\{имя твоего пользователя}\Local Settings\Temporary Internet Files\Content.IE5\ во всех папках.

Спасибо, все получилось.))

  Веселое мнение от Августа 27, 2011, 11:39:17 pm

Свиммер, я тоже могу говорить: да, нет, это вопроса не решит. Вы говорили, что тренер с 10-11 лет ищет акселерата над 
которым он трясется. 
 Вопрос - для чего? Ответ - для того, чтобы спортсмен открыл свой нынешний потенциал. Поскольку не факт, что он 
сможет плыть, когда вырастет. "Куй железо пока горячо". Все очень понятно. Я же сказал, что у нас тренер не 
акцентируется на лидере, а подтягивает к нему других.
 Вы заметили, что он, лидер, над которым не трясется тренер, был недостаточно перспективен.  Я же ответил, что 
спортсмен очень способный и засчет него к нему тянут других - это метода, метода, смею заметить еще раз.
 Вы же говорите, что он был для  тренера недостаточно перспективным, поэтому он, тренер, выбрал такую тактику, то 
бишь в 10- летнем возрасте пловца осознал, что спортсмен этот никудышный и заниматься им не стоит, а следует  к нему 
тянуть других. Так какой смысл в его акселерации? Дальше. Сейчас, те, кто впереди него, испытывают тот же прессинг! 
(и никаких скидок на лидерство), и испытывают постоянное давление друг на друга и, вероятно, должны быть 
благодарны тренеру за подобный подход. Я не этот тренер, как можно подумать, но совершенно трезво отдаю себе отчет 
в правильности подобной школы.
 
   С другой стороны, если Вам не важна суть вопроса, а наличествует лишь желание победить в дискуссии, в которой Вы 
явно просчитались, пожалуйста, отвечайте не по сути или отвлеченно, это всегда приносит успех.


